

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Va otra reforma electoral

Obligación a todos los candidatos a puestos de elección popular para presentar su declaración patrimonial al Instituto Electoral del Estado (IEE), prohibir la colocación de pendones en periodos electorales en todos los municipios de Puebla, así como la primera propuesta para formalizar las candidaturas independientes, propusieron los integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Nueva Alianza y del Partido Verde Ecologista de México en iniciativas por separado, que de aprobarse, representarían la quinta reforma en lo que va de la actual legislatura al Código de Instituciones Procesos Electorales del Estado de Puebla (COIPEP). (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Visitantes a la ruedota, víctimas de la delincuencia

Poblanos que han visitado "la Estrella de Puebla" y han sido víctimas de robo, denunciaron que es algo incongruente que el gobierno de Rafael Moreno Valle haya gastado 400 millones de pesos en una ruedota y que no haya ni seguridad en la zona. Y es que los visitantes a la rueda de observación o Estrella de Puebla, a escasos días de haberse inaugurado, no se han escapado de la inseguridad. (Heraldo)

Síntesis

Dañaron lluvias a 80 escuelas

El subsecretario de Educación Básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Víctor Manuel Barceló Rodríguez informó que alrededor de 80 escuelas de nivel básico fueron dañadas por las lluvias de los últimos meses que se han presentado en la entidad, por lo que la dependencia trabaja en su restauración y quedarán listas antes del inicio del ciclo escolar 2013-2014. (Síntesis)

Intolerancia

Ratifican cárcel a quien maltrate a los animales

En tan sólo 11 días, el Congreso del estado "desempolvó" las propuestas de protección a los animales que se encontraban en la "congeladora" desde hace meses, y aprobó la iniciativa para castigar con cárcel a quien cometa maltrato animal, pero además se precisa que las corridas de toros son legales y no entran dentro del llamado maltrato animal, lo mismo sucederá con la charrería y las peleas de gallos. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Las líneas 2 y 3 del metrobús contemplan APP por 282 mdp

El gobierno federal no disminuyó el porcentaje de aportación a las líneas 1 y 2 del metrobús, ya que el proyecto es mucho más económico y requiere menos obras de infraestructura con respecto de la línea 1, detalló el subsecretario de Transporte, Carlos Manuel Zurita García, al tiempo de aclarar que la composición de los recursos también incluye una Asociación Público Privada (APP) por 282.13 millones de pesos, para construir las paraderos, terminales y encierros para los autobuses, aunque no definió a cuántos años será pagado. (Cambio)

MILENIO

Certifican a Puebla como Comunidad Segura

Puebla recibió la certificación como Comunidad Segura por sus acciones para la creación de una infraestructura social integral para la prevención del delito y promoción de la seguridad. La Angelópolis se convirtió en la quinta ciudad en el país en obtener la certificación que no está relacionada con indicadores de actos delictivos, sino con la creación de acciones para evitar los delitos. (Milenio digital)

La Jornada
de Oriente

Autoritarismo de RMV podría generar un conflicto como Atenco, advierten

Líderes campesinos, mototaxistas, ejidatarios, tianguistas y pequeños propietarios agremiados al Movimiento Nacional "Los de Abajo" advirtieron que en Puebla se podría dar un conflicto similar al de Atenco si el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas se "encapricha" en despojarlos de la tierra para construir en su lugar los llamados "proyectos de muerte" en el estado. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Fija Congreso límite a Puebla y San Andrés para reclamar territorio

La resolución del conflicto limítrofe sólo se dará entre los ayuntamientos entre Puebla y San Andrés Cholula, informó Mario Riestra Piña, líder del Congreso, quien precisó que el resto de los municipios involucrados notificaron al poder legislativo que no están interesados. (e-consulta)



El gobernador Rafael Moreno Valle tomará vacaciones

A través de un comunicado, el Gobierno del estado dio a conocer que su titular, Rafael Moreno Valle Rosas, gozará de un periodo vacacional del 25 de julio al 4 de agosto. (Periódico digital)



Obsoletos, los equipos de vigilancia de 400 instituciones financieras: CERI

Alrededor de 400 instituciones financieras, entre bancos y casas de empeño, cuentan con equipos obsoletos de cámaras de vigilancia, lo que impide y bloquea muchas veces la pronta respuesta a los llamados de emergencia, reveló el director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz. (Contraparte)



Propone Riestra adicionar un periodo más de sesiones

El diputado local presidente de la Junta de Gobierno, Mario Riestra Piña, presentó una iniciativa para reformar la Constitución Política del Estado buscando implementar una periodo más de sesiones en el Congreso local. (Imagen Poblana)



Riestra propone que diputados de Puebla sesionen más días

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso de Puebla, Mario Riestra Piña, presentó ante el pleno una iniciativa de reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo para aumentar un periodo ordinario de sesiones, para que sumen cuatro, y se asignen más días de trabajo a los diputados. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Disputa el crimen zona estratégica

Los 12 municipios de Michoacán, donde atacaron a la PF y hay grupos de autodefensa, son estratégicos por el cultivo y fabricación de droga. (Reforma)



Meta, devolver paz a Michoacán: EPN

El presidente Enrique Peña Nieto ordenó a las Fuerzas Armadas, a la Policía Federal y a la Procuraduría General de la República apoyar el combate al crimen en Michoacán para recuperar la paz en zonas donde las autoridades han sido superadas. (El Universal)



Peña, por "recuperar el control" en Michoacán

El presidente Enrique Peña afirmó que su gobierno trabaja para recuperar la paz y la tranquilidad en Michoacán y reiteró la propuesta de reforzar a las corporaciones locales con ayuda de las fuerzas armadas, Policía Federal y PGR. (Milenio digital)



En Michoacán hay zonas en poder del narco, admite Peña

En Michoacán hay regiones "lamentablemente" en poder del crimen organizado, admitió el presidente Enrique Peña Nieto. Anunció entonces mayor coordinación de las fuerzas federales con la autoridad local para continuar el operativo de seguridad puesto en marcha y lograr así "una recuperación territorial de la zona". (La Jornada)



Fiscal, el sustento para la reforma a Pemex

Cauhtémoc Cárdenas arremetió este jueves contra la propuesta panista de reforma energética, ya que, según él, ésta no especifica cómo se llevarán a cabo los planes que además, en un régimen de concesiones, harían perder al Estado la propiedad de los recursos. (El Economista Digital)

Michoacán contagió a Guerrero y Edomex; volverá la paz: EPN



Tras asegurar que su gobierno trabaja para devolver la paz a Michoacán, el presidente Enrique Peña Nieto reconoció que la delincuencia ha ganado espacios, por lo que el operativo en esa entidad, iniciado hace unas semanas, "tiene por objetivo lograr una recuperación territorial, en las zonas donde hay debilitamiento de las autoridades locales". (Crónica Digital)



Reforzaremos Michoacán, el objetivo, "recuperación territorial": EPN

Ante los recientes hechos violentos que ha padecido Michoacán, el presidente Enrique Peña Nieto expresó que el estado cuenta con todo el apoyo del gobierno federal. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



INTOLERANCIA

- **Puebla recibe Certificación de Comunidad Segura en el mundo**

El municipio de Puebla recibió la Certificación de Comunidad Segura por sus resultados al mantener a la capital con bajos índices delictivos. Con lo anterior, la capital poblana se convirtió en la quinta ciudad en recibir este reconocimiento. En el evento, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez develó la placa que certifica a Puebla como Comunidad Segura en el zócalo de la ciudad, y entregó reconocimientos a miembros de la sociedad civil por los programas y proyectos emprendidos en beneficio de los ciudadanos. Rivera Pérez expresó que para combatir el delito se debe construir de la mano de la sociedad, por eso el municipio se ha unido con los poblanos, "porque sólo así se trasciende". (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111152

INTOLERANCIA

- **Se gradúan más de mil poblanos en el DIF**

Más de mil mujeres, hombres y niños del municipio de Puebla se graduaron y recibieron reconocimientos por haber concluido sus cursos de capacitación de diversos servicios que otorga el DIF municipal. Estas mil mujeres a partir de este momento pueden ser líderes de familia y de una pequeña empresa porque han aprendido diversos oficios para su beneficio propio. En este evento de reconocimiento a las mujeres, el presidente municipal Eduardo Rivera destacó que el principal objetivo de los cursos del Sistema Municipal DIF es impulsar a la mujer como líder de la empresa familiar para competir en el amplio mercado que existe hoy en día y detonar la economía familiar. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111151

MILENIO

MILENIO

- **Puebla, quinta ciudad certificada como una Comunidad Segura**

Puebla recibió la certificación como Comunidad Segura por sus acciones para la creación de una infraestructura social integral para la prevención del delito y promoción de la seguridad. La Angelópolis se convirtió en la quinta ciudad en el país en obtener la certificación que no está relacionada con indicadores de actos delictivos, sino con la creación de acciones para evitar los delitos. El reconocimiento es avalado por el Movimiento Internacional "Safe Communities", por lo que, el ayuntamiento de Puebla recibió una bandera que fue izada en el zócalo de la ciudad, y una placa que certifica la designación. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/59c559aceeedad0e4ac7dd4b44e1850>



PUEBLA ON LINE

- **Municipio de Puebla recibe certificación de "Comunidad Segura"**

El ayuntamiento de Puebla recibió la certificación de Comunidad Segura, la cual avala los trabajos realizados por el gobierno municipal para creación de una infraestructura social integral, para la prevención del delito y promoción de la seguridad. Eduardo Rivera Pérez, edil de Puebla, reconoció el trabajo que se ha hecho en la ciudad, enfatizando la coordinación entre autoridades y sociedad para garantizar el desarrollo de la población. "Cualquier gobierno que quiera combatir el delito, si no lo hace de la mano de la sociedad está equivocando la ruta. Proteger a las familias poblanas es una de las principales tareas que esta administración ha asumido desde el principio de la gestión", indicó. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42634:municipio-de-puebla-recibe-certificaci%C3%B3n-de-comunidad-segura&Itemid=125

NG PUEBLA

- **Recibe Puebla certificado de 'Comunidad Segura'**

El alcalde de la capital pobлана, Eduardo Rivera Pérez, develó la placa que certifica al municipio de Puebla como Comunidad Segura en el zócalo de la ciudad, donde también se realizó el izamiento de bandera, convirtiéndose así en la quinta localidad en obtener el reconocimiento a nivel nacional. Esta certificación la otorga el Instituto Karolinski y el Centro Afiliado Comunidades Seguras de México, que avala los trabajos emprendidos por el gobierno municipal para creación de una infraestructura social integral enfocada a la prevención del delito y promoción de la seguridad. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/60102recibe-puebla-certificado-de-comunidad-segura#.UfJI1-Wv5KY>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Muere policía municipal tras volcar patrulla durante práctica**

Trágico final tuvo un elemento de la Policía Municipal, de 34 años de edad, al fallecer la tarde de ayer jueves, tras volcar la unidad en la que viajaba, momentos en los que llevaba a cabo prácticas para la instalación de retenes y barricadas en los principales accesos a la capital pobлана, mismas que se llevaban a cabo en la explanada del estadio Cuauhtémoc. Óscar Ramírez Cruz es el nombre del oficial que murió aplastado por la patrulla en la que realizaba sus prácticas, la P-177, placas SJ-71281, misma que tras una mala maniobra del conductor hizo que ésta terminara volcada sobre el pavimento. (Víctor Gutiérrez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3066146.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Cabildo municipal empezará transición**

El coordinador de los regidores del PAN, Matías Rivero Marín aseguró que entregarán la casa limpia y en orden a sus próximos homólogos que entrarán en funciones a partir de febrero del próximo año. Detalló que será a más tardar en tres semanas cuando inicie el proceso de transición entre los regidores entrantes y salientes y, en este proceso, se informará de los recursos materiales, inmuebles, mobiliario y automóviles. Indicó que este proceso estará entrando en vigor una vez que se haga la presentación oficial de los regidores que conformarán el próximo cabildo de Puebla con el gobierno de Antonio Gali Fayad. (Elizabeth Cervantes)

<http://sintesis.mx/articulos/66704/cabildo-municipal-empezara-transicion-/puebla>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **400 sucursales bancarias tienen vigilancia obsoleta**

En Puebla, al menos 400 instituciones bancarias, casas de empeño y empresas financieras cuentan con equipos

obsoletos que no abonan a combatir el robo de sus instalaciones. Todos estos lugares cuentan con tecnología obsoleta que no ayuda a las autoridades a identificar a los delincuentes que cometen los atracos. En este sentido, el director del Centro de Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, aseguró que los empresarios de este ramo no han puesto empeño en renovar sus equipos o, en su caso, no quieren invertir en ellos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111150

INTOLERANCIA

- **Cancela alcaldía permisos a ambulantes rijosos**

Por cometer diversas irregularidades, provocar enfrentamientos y ocupar la vía pública sin permisos de las autoridades del municipio, el ayuntamiento inició un proceso administrativo para cancelar de manera definitiva los permisos para comerciantes informales que cometan este tipo de violaciones. De hecho, a partir de este momento, cualquier comerciante ambulante de la capital será sancionado con la cancelación de sus permisos para comercializar productos en todo el municipio de Puebla. Lo anterior, luego de que 25 comerciantes ambulantes fueron sancionados por la Secretaría de Gobernación municipal por agredir a personal de Vía Pública durante la celebración patronal del barrio de Santiago. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111149

INTOLERANCIA

- **Muere policía en accidente**

Óscar Ramírez Cruz, elemento placa 480 de la Policía Municipal Preventiva (PMP), murió casi en forma instantánea tras volcar la patrulla P-177 donde circulaba cuando realizaban prácticas de intervención, con miras al segundo examen para la certificación de Calea —porque el primero lo reprobaron—, en la explanada del gimnasio Miguel Hidalgo. En el accidente ocurrido cerca de las 14 horas del jueves 25 de julio cuatro elementos resultaron lesionados: Miguel Ángel Cruz, de 27 años de edad; Jerónimo Vázquez Morales, de 52; Salvador Reyes Castillo, y Luis Rey Figueroa Santiago, de 38, y pese a que la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) informó que éstos se encontraban estables en el Hospital de Traumatología y Ortopedia del IMSS; por otro lado, se dijo que uno de ellos estaría grave. (Alfonso Ponce de León)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111143

MILENIO

MILENIO

- **Apoyará comuna a Fotomulta con 700 cámaras de video**

El ayuntamiento de Puebla extenderá su red de cámaras de video-vigilancia de 400 a más de 700 equipos, los cuales, contarán con lectores de placas, sistema que se unirá al programa del gobierno del estado conocido como Fotomulta que busca infraccionar a automovilistas que rebasen los límites de velocidad. Al respecto, el director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, comentó que en el proyecto de video-vigilancia se están invirtiendo más de 100 millones de pesos. Resaltó que el Centro de Comunicaciones, Control y Cómputo del gobierno del estado ya está conectado en tiempo real con el CERI. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/59c559aceeedad0e4ac7dd4b44e6e58>



E-CONSULTA

- **Dávila Mora y Guevara Montiel al equipo de transición de Rivera Pérez**

Dentro del equipo de transición del alcalde Eduardo Rivera Pérez participarán Ignacio Dávila Mora y Enrique Guevara Montiel, quienes fungen actualmente como asesores de la oficina de la presidencia, adelantó Abel Hernández López, coordinador de los trabajos de entrega-recepción del ayuntamiento capitalino. Si bien fue a penas este miércoles cuando inició de manera formal el proceso de transición, con el nombramiento de Hernández López como representante de la comuna actual y Fernando Manzanilla Prieto como coordinador de los esfuerzos del equipo de trabajo del edil electo Antonio Gali Fayad, ya se empezaron a anunciar los nombres de algunos de los colaboradores que participarán en este proceso. (Redacción)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-25/ciudad/davila-mora-y-guevara-montiel-al-equipo-de-transicion-de-rivera-perez>

E-CONSULTA

- **Muere policía al volcar su patrulla; hay tres lesionados**

Un elemento de la Policía Municipal falleció esta tarde al volcar la patrulla P-177 en la explanada del gimnasio Miguel Hidalgo, a un costado del estadio Cuauhtémoc, donde se encontraba haciendo prácticas en compañía de tres compañeros, mismos que resultaron lesionados. Los hechos se registraron aproximadamente a las 14:00 horas. Según las primeras versiones, se trató de un accidente, por lo que de inmediato los demás oficiales que estaban realizando las mismas prácticas acudieron a brindarles apoyos a sus compañeros. (Diana Jiménez)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-25/seguridad/muere-policia-al-volcar-su-patrulla-hay-tres-lesionados>



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento propondrá 'Feria de Venta Escolar' para ambulantes**

Ante el cercano periodo comercial de útiles escolares, el Ayuntamiento de Puebla buscará evitar que vendedores ambulantes se instalen en las calles del Centro Histórico y compitan de manera desleal con papelerías y tiendas establecidas. El secretario de gobernación, Eduardo Alcántara, informó que este viernes sostendrán una reunión con líderes de la organización Doroteo Arango, 28 de Octubre y otras, a quienes les propondrá una "Feria de Venta Escolar" que podría instalarse por unos días en el Paseo Bravo o en la Plaza de Dolores. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_propondra_feria_de_venta_escolar_para_ambulantes#.UfG7XL02VRs



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Obsoletos, los equipos de vigilancia de 400 instituciones financieras: CERI**

Alrededor de 400 instituciones financieras, entre bancos y casas de empeño, cuentan con equipos obsoletos de cámaras de vigilancia, lo que impide y bloquea muchas veces la pronta respuesta a los llamados de emergencia, reveló el director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz. Incluso, los empresarios dueños de bancos, casa de empeño y demás instituciones financieras no capacitan a su personal, lo que también genera una nula ayuda a la policía municipal. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53199

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sigue la pesadilla llamada Antorcha Campesina**

Por cuarto día consecutivo integrantes de la organización Antorcha Campesina, protestan por las calles de la ciudad de Puebla, para exigir al ayuntamiento capitalino obras en las colonias del sur. Tras el resultado de la elección del pasado 7 de julio, en la que la agrupación dirigida a nivel estatal por Juan Manuel Celis Aguirre, apoyó a Enrique Agüera Ibáñez y al PRI, ha intensificado sus movilizaciones. Los cierres de Antorcha Campesina provocan casos viales. Los automovilistas reprochan la poca sensibilidad de esta organización, acostumbrada a hacer protestas para solicitar obras en colonias que invade. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53201



PUEBLA ON LINE

- **Congreso de Puebla reconocerá a medallistas mexicanos del Mundial de Taekwondo**

Por unanimidad el Congreso del estado de Puebla aprobó un reconocimiento a los cinco jóvenes medallistas que

representaron a México en el Mundial de Taekwondo que se llevó a cabo en esta entidad la semana pasada. La propuesta de la diputada panista María Fernanda Huerta López busca destacar el esfuerzo de estos deportistas, quienes al cosechar cinco medallas consiguieron poner a nuestro país en el tercer lugar del medallero. Los taekwondoínes que serán reconocidos son: Uriel Adriano que obtuvo medalla de oro en la categoría de los Menos 74 kilogramos; Briseida Acosta medalla de plata en la categoría de Más 73 kilogramos; (Puebla On Line) http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42626:congreso-de-puebla-reconocer%C3%A1-a-medallistas-mexicanos-del-mundial-de-taekwondo&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **SSPTM emite postura sobre policía fallecido durante práctica**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSTPM) de Puebla informa el fallecimiento del elemento Óscar Ramírez Cruz, Policía Municipal, cuando participaba en una práctica de intervención. Esta Secretaría expresa su solidaridad en el dolor a la familia del elemento, a cuyos deudos ya se contactó a través del Departamento de Atención a Víctimas. Una vez que se recaben todos los datos se informarán oportunamente, debido a que también resultaron heridos cuatro elementos, quienes fueron atendidos por las unidades de emergencia. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48986&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ssptm-emite-postura-sobre-policia-fallecido-durante-practica>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Crearé Ayuntamiento Casa de Cultura**

Ante las constantes protestas de los integrantes de la Organización Antorcha Campesina, el Ayuntamiento de Puebla iniciará en aproximadamente en 20 días la construcción de una casa de cultura de cinco millones de pesos además de la pavimentación de una calle en la colonia Historiadores. Así lo adelantó Eduardo Alcántara Montiel, secretario de Gobernación Municipal, quien especificó que este recurso proviene del Programa Fondo Regional, que se destinarán en un principio para estas dos obras pese a que -dijo- el movimiento se ha negado a dialogar. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/60137crear%C3%A1-ayuntamiento-casa-de-cultura#.UfJIBeWv5KY>

NG PUEBLA

- **Instancias financieras tienen sistemas obsoletos de vigilancia: CERI**

Eduardo Vázquez Rossainz, director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), admitió que las 400 instancias financieras, entre casas de empeño, bancos, oficinas de compartamos, casa de bolsa o cambio, de la capital poblana, presentan actualmente sistemas obsoletos de video-vigilancia. Por tal motivo, el funcionario municipal consideró necesario actualizar estos equipos, dado que todos los bancos son analógicos y tiene un método insuficiente para disminuir el robo a cuenta-habientes, además de tener una conectividad de mayor calidad con el CERI. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/60116instancias-financieras-tienen-sistemas-obsoletos-de-vigilancia-ceri#.UfJIfuWv5KY>

NG PUEBLA

- **Cancelará SEGOM permisos para ambulantes que alteren el orden**

La Secretaría de Gobernación Municipal cancelará los permisos para instalarse en vía pública durante festividades a los comerciantes informales conflictivos, es decir, que alteren el orden público o no respeten los espacios que se les otorgan, sentenció Eduardo Alcántara Montiel, titular de la dependencia. Durante una entrevista, el funcionario municipal sostuvo que no habrá tolerancia para aquellos ambulantes que no cumplan con los lineamientos que marca la ley para poder comercializar sus productos en temporadas que se les permitan colocarse en las calles. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/60111cancelar%C3%A1-segom-permisos-para-ambulantes-que-alteren-el-orden#.UfJIruWv5KY>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Rechazan campesinos obra del Arco Poniente**

Más de 3 mil simpatizantes del Movimiento Nacional "Los de Abajo" del estado de Puebla, ayer se congregaron en este municipio para anunciar que junto con sus líderes, seguirán defendiendo las tierras de uso agrícola que actualmente autoridades estatales quieren arrebatar a los campesinos para aterrizar el proyecto carretero del Libramiento Arco Poniente. También dijeron que pese a los actos de represión cometidos por el gobierno del estado, seguirán defendiendo la permanencia de los mototaxis, de los tianguis instalados en predios particulares, de la conservación del campo poblanero y se negarán a que en Puebla se concreten los grandes "proyectos de muerte". (Norma Marcial, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3066287.htm>

EL HERALDO

HERALDO

- **Que le baje Moreno Valle, exige Movimiento Los de Abajo**

Los integrantes del Movimiento Nacional los de Abajo en el estado de Puebla pidieron al gobernador Rafael Moreno Valle que los respete si es que no quiere en el estado de Puebla un San Mateo Atenco. Por la mañana de este jueves se llevó a cabo la asamblea informativa para dar a conocer los avances después de haberse realizado la "Marcha Caravana por la Dignidad de los Poblanos" junto con las organizaciones sociales. La cita fue en la 17 poniente y 5 sur de San Pedro Cholula, allí había más de 2 mil personas, del sector de los mototaxistas, comuneros de Santa Isabel Cholula, Xixitla, San Martín Texmelucan, entre otras, con pancartas en mano, incluso en el mismo lugar había lonas que decían: "Movimiento Nacional los de Abajo en el estado de Puebla exigimos solución a nuestras demandas"; "Sr gobernador Rafael Moreno Valle alto a la criminalización", entre otras. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/que-le-baje-moreno-valle-exige-movimiento-los-de-abajo>

HERALDO

- **Visitantes a la ruedota, víctimas de la delincuencia**

Poblanos que han visitado "la Estrella de Puebla" y han sido víctimas de robo, denunciaron que es algo incongruente que el gobierno de Rafael Moreno Valle haya gastado 400 millones de pesos en una ruedota y que no haya ni seguridad en la zona. Y es que los visitantes a la rueda de observación o Estrella de Puebla, a escasos días de haberse inaugurado, no se han escapado de la inseguridad. Pésima atención en los MPs. Un ejemplo de lo anterior son la señora Angelina Marlene Oviedo Palma y la señorita Cristhell Salinas Trinidad; ambas asistieron al Parque Lineal y la mega-rueda y fueron víctimas de un "cristalazo", es decir, les rompieron su vidrio de su carro y les robaron documentos personales y tarjetas de crédito, entre otras situaciones. Oviedo explicó que la noche del miércoles, sus hijos y su esposo visitaron la ruedota, posteriormente, ella los alcanzó en su camioneta -Mazda CX7 Modelo 2009 color negra-, misma que dejó a un costado de la noria. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/visitantes-la-ruedota-victimas-de-la-delincuencia>

Síntesis

SINTESIS

- **Prohibirán colocación de pendones en la vía pública**

La fracción parlamentaria del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), presentó al pleno una iniciativa para reformar el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales para que se prohíba la colocación de pendones en la vía pública durante las campañas políticas para reducir al mínimo la basura electoral. Al respecto, el coordinador del grupo de diputados, Elías Abaid Kuri expuso que al año se generan 60 mil toneladas de basura

electoral, lo que representa cinco días de desechos generados en el Distrito Federal. Resaltó que propone reformar la fracción I del artículo 232 del Código a fin de que se disminuya la contaminación visual. (Irene Díaz Sánchez)

<http://sintesis.mx/articulos/66705/prohibiran-colocacion-de-pondones-en-la-via-publica/puebla>

SINTESIS

- **Ultimo plazo para límites territoriales: Riestra**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Mario Riestra Piña informó que ya fueron notificados los 14 Ayuntamientos que tienen entre sí problemas limítrofes, a fin de resolverlo, por lo que ahora tienen 30 días para presentar sus argumentos, pruebas y acrediten su territorialidad. En entrevista, el diputado panista, comentó que una vez que se inició el procedimiento para resolver los conflictos territoriales entre los municipios de Puebla, San Andrés Cholula, Cuautlancingo, Amozoc, San Pedro Cholula, Coronango, Atlixco, entre otros, éste ya no se detendrá. (Irene Díaz Sánchez)

<http://sintesis.mx/articulos/66703/ultimo-plazo-para-limites-territoriales-riestra/puebla>

CAMBIO

CAMBIO

- **Las líneas 2 y 3 del metrobús contemplan APP por 282 mdp**

El gobierno federal no disminuyó el porcentaje de aportación a las líneas 1 y 2 del metrobús, ya que el proyecto es mucho más económico y requiere menos obras de infraestructura con respecto de la línea 1, detalló el subsecretario de Transporte, Carlos Manuel Zurita García, al tiempo de aclarar que la composición de los recursos también incluye una Asociación Público Privada (APP) por 282.13 millones de pesos, para construir las paraderos, terminales y encierros para los autobuses, aunque no definió a cuántos años será pagado. De esta forma, el proyecto de las líneas 2 y 3 del sistema de Red Urbana de Transporte Articulada se compone de una mezcla de cuatro formas de financiamiento: fondos federales (Banobras-Fonadin), gobierno estatal, concesionarios y el APP Infra, los cuales hacen un monto global de 2 mil 34.93 millones pesos sin IVA, para su desarrollo. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/20106-banobras-no-disminuyó-aportaciones-para-las-líneas-2-y-3-del-metrobús>

CAMBIO

- **La Estrella de Puebla ya tiene competencia... en Guadalajara**

La Estrella de Puebla ya tiene competencia oficial. A partir de hoy comenzará a girar la Noria Gigante de Guadalajara, situada en un centro comercial de la avenida Vallarta en la perla de occidente, y su padrino no será otro que el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval. Ambos proyectos se venden igual, pero no podrían ser más diferentes. Disputan el título de "La Rueda de la Fortuna más alta de América Latina". Pero no son comparables a partir del costo del proyecto y del origen de los recursos. Mientras que la Estrella de Puebla obtiene un financiamiento público de 400 millones de pesos, la Rueda de Tapatíacostó apenas 160 millones, es financiada por el Grupo Divertido y Pepsi Co. El gobierno poblano entregó el proyecto de forma opaca, y se calcula que será pagadero en 25 años a unos empresarios igual de opacos a través de un PPS. (Arturo Rueda)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/20113-la-estrella-de-puebla-ya-tiene-competencia-en-guadalajara>

CAMBIO

- **Caso Malpica, sin avances todavía: PGJ**

La Procuraduría General de Justicia aún no tiene avances acerca del homicidio del ex rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Samuel Malpica, pues el procurador Víctor Carrancá Bourget dijo que se sigue llamando a declarar a diversas personas en torno a los hechos que se registraron el pasado 2 de julio. El funcionario mencionó que están en un proceso de recabar información de tipo documental y algunas personas están siendo citadas para ser presentadas a declarar, aunque no mencionó ningún nombre. "No se puede dar información hasta que se tenga algo concreto que informar", dijo. En otro tema, el procurador habló sobre las personas que fueron detenidas por la Policía estatal, dos hombres y una mujer, uno de los sujetos está relacionado con el homicidio del policía estatal Feliciano Rojas. (Patricia Zurita)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/20102-pgj-sin-avances-del-caso-malpica>

E-CONSULTA

- **12 empresas buscan ejecutar obras de las líneas 2 y 3 del Metrobus**

Son 12 las empresas las que participan en la licitación que emitió el gobierno del estado para la ejecución de los trabajos para las líneas 2 y 3 de la Red Urbana de Transporte Articulado. Ambas líneas forman parte del proyecto del Corredor 2 de la Cuenca Norte-Sur, el cual tendrá una inversión de dos mil 388 millones de pesos, los cuales serán aportados por la federación, el gobierno del estado y la iniciativa privada. De acuerdo con el acta de la junta de aclaraciones del proceso de licitación, la cual se llevó a cabo el 11 de julio de este año, 12 empresas tanto locales como nacionales compiten por este contrato millonario (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-25/ciudad/12-empresas-buscan-ejecutar-obras-de-las-lineas-2-y-3-del-metrobus>



PERIODICO DIGITAL

- **Indefinición territorial empuja carencia de servicios básicos**

Lejos de ser un problema exclusivo entre la capital poblana y San Andrés Cholula, la indefinición territorial involucra a otros municipios conurbados como San Pedro Cholula, que además de colindar con los ya mencionados, tiene vecindad con Cuautlancingo, Coronango, San Gregorio Atzompa, Nealtican y Juan C. Bonilla. El problema más común en los límites territoriales es la carencia de los servicios básicos, el director de Desarrollo Urbano e Infraestructura de San Pedro Cholula, Vicente Soto Flores, puntualizó que una definición inexacta genera que los pobladores acudan a ambas autoridades y éstas desconozcan la competencia en algunos puntos. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/indefinicion_territorial_empuja_carencia_de_servicios_basicos#.UfG7GL02VRs

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Exhorta SGG a ediles cerrar bien su administración**

Un exhorto a redoblar esfuerzos y trabajar con responsabilidad y honorabilidad el tiempo que les resta de gestión, hizo el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Arturo Cornejo Alatorre, a 130 presidentes municipales de la entidad que se reunieron con funcionarios de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). Al encabezar, en representación del titular de la dependencia, Luis Maldonado Venegas, la Reunión de Trabajo de la Situación Administrativa y Fiscal de los Títulos de Asignación de la Liberación de Volúmenes de Veda del Balsas, el funcionario destacó que no es momento de "sentarse en sus laureles", sino por el contrario, es indispensable culminar la labor realizada con resultados satisfactorios y productivos para la población de los diferentes municipios. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/60140exhorta-sgg-ediles-cerrar-bien-su-administración#.UfJH4uWv5KY>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Un elemento de tránsito ayer murió en la explanada del Cuauhtemoc mientras hacia pruebas de manejo.
- Ayer se aprueban hasta 4 años de cárcel para aquellas personas que maltraten animales.
- 7 parques metropolitanos pasaran a manos de la Secretaria de Turismo.
- Puebla recibió certificado de comunidad segura.
- Se registra una intensa movilización policiaca en la Joaquín Columbres por un presunto secuestro de 2 mujeres.
- El Ayuntamiento sanciona de manera definitiva a 25 comerciantes.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El Ayuntamiento de Puebla, recibió la placa y bandera de Safe Community.
- Fíjese que ironía un policía municipal murió ayer volcó una patrulla en la explanada del estadio Cuauhtemoc y hay tres heridos, ahora sabe porque, por practicas de manejo a la defensiva.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El presidente municipal ERP develó la placa que certifica a Puebla como ciudad segura y entregó reconocimientos a miembros de la sociedad civil por los programas y proyectos emprendidos en beneficio de los ciudadanos.
- El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso Local, Mario Riestra Piña, confirmó que han sido notificados los 14 municipios involucrados en el conflicto territorial de la zona conurbada en Puebla capital, quieren terminar este año con una resolución y se están poniendo de acuerdo con las autoridades.
- El IMM ofrece el servicio de bolsa de trabajo a través del kiosco universal ubicado en la 2 sur 902.
- El presidente municipal de Puebla, ERP, encabezó la ceremonia de graduación de mil 73 personas que se capacitaron en el Sistema Municipal DIF.
- El director del CERI, Eduardo Vázquez, reveló que cerca de 400 instituciones financieras cuentan con equipos obsoletos de cámaras de vigilancia lo que impide y bloquea la pronta respuesta de los llamados de emergencia, no le quieren invertir.
- Muere un policía municipal de Puebla durante una práctica de manejo con obstáculos en la explanada del estadio Cuauhtemoc, la patrulla P-177, volcó y privó de la vida al oficial Oscar Ramírez Cruz de 34 años de edad, quedando lesionados cuatro elementos más que se reportan estables.
- En buenos términos avanzan las negociaciones con permisionarios que integran la línea 2 RUTA, esto lo señaló Jaime Zurita, sub secretario de Transportes.



Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

ABC Radio

- Por cuarto día consecutivo se manifestó la organización Antorcha Campesina, argumentaron que el gobierno municipal se quiere adueñar del recurso que otorgo la federación para invertirlo en obras, manifestaron que hasta el momento la comuna no ha dicho que obras al sur de la ciudad se van a realizar. Por su parte el gobierno municipal indico que en tres semanas se realizará la construcción de una casa de cultura y pavimentación de una calle como parte de para el beneficio de los antorchistas, esto lo dio a conocer la secretaria de gobernación municipal.
- El municipio de Puebla fue certificado por el Movimiento Internacional Safe Community como una ciudad segura en la evaluación de 27 programas y de esta manera la capital logra ser la quinta ciudad en el país en obtener el reconocimiento, aseguro el presidente municipal, Eduardo Rivera.
- En la sede de gobernación municipal se sentencio que aquellos comerciantes informales que no se acaten a los lineamientos de vía publica, deben solicitar permisos para la venta de temporada en el resto del año.
- Hasta el momento no hay avances del caso del asesinato del ex rector de la BUAP, Samuel Malpica, sin embargo la investigación sigue su curso según dio a conocer el titular de la Procuraduría General de Justicia, Víctor Carranca.
- Alrededor de 400 instituciones bancarias y casas de empeño del municipio cuentan con medidas obsoletas de seguridad, lamento el director del CERI, Eduardo Vázquez.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Entregan al ayuntamiento de Puebla la certificación Puebla Ciudad Segura, exactamente cuando roban y quedan de manera impune las instalaciones de Periódico Digital E-Consulta y que además se denuncian cristalazos en vehículos y otras lindezas en la zona donde se localiza la Rueda de la Fortuna.
- El Procurador Víctor Carranca acepta que no tiene avances en el caso del homicidio del ex Rector Malpica aunque dijo que ya buscan a más personas para declarar.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El director del CERFI en Puebla, Eduardo Vázquez Rosainz dio a conocer la gran mayoría de las instituciones financieras que operan en la ciudad de Puebla y las cuales son 400 no han invertido en equipo moderno de seguridad, situación que les ha impedido identificar con rapidez los rostros de los delincuentes.
- Un muerto y cuatro lesionados fue el saldo que dejó la volcadura de una patrulla de la policía municipal. La unidad volcó cuando los uniformados realizaban prácticas de manejo a la defensiva en la explanada del Estadio Cuauhtémoc. El policía que perdió la vida fue identificado como Óscar Ramírez Cruz de 34 años, quien viajaba a bordo de la patrulla P-177.
- Durante la ceremonia de colocación de la placa e izamiento de la bandera que certifica a la ciudad de Puebla como comunidad segura, el presidente municipal, Eduardo Rivera, aseveró que es un gran paso el hecho de que Puebla esté trabajando en diversos esquemas para garantizar seguridad a los habitantes.
- La ruta 2 y 3 del servicio de la Red Urbana del Transporte Articulado contará también con vehículos mixtos como la primer línea del metrobús informó Carlos Zurita García, subsecretario del transporte al comentar que los camiones articulados serán para horas de alta demanda y autobuses para 100 pasajeros será en horarios de menos pasajeros
- El centro patronal de Puebla calificó como atinada la selección del equipo de transición del presidente municipal electo, Antonio Gali Fayad, porque incluyó a personajes con experiencia en la materia como Fernando Manzanilla Prieto.
- El síndico municipal de Puebla, Ernesto Bojalil, informó que comenzará a reunirse con el síndico electo Héctor Sánchez, con la finalidad de comenzar a revisar los temas pendientes que tienen. Por lo anterior dijo que se fijarán las diversa fechas en las cuales se reunirán con el equipo electo, con el propósito de que se comience a revisar la entrega recepción del gobierno municipal

Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

VERTICE 102.1 FM

- Puebla recibe certificación de "Comunidad Segura", es una certificación internacional.
- Operan bancos con equipo de seguridad obsoletos, dice el CERFI.
- El Gobernador suspende sus actividades por su periodo vacacional.
- Propone PAN que los diputados trabajen más días.
- Hasta 80 escuelas dañadas por lluvias en la entidad.
- Alertan especialistas sobre adicción en redes sociales



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Un policía municipal pierde la vida y cuatro más resultan lesionados al volcarse una patrulla en la explanada del estadio Cuauhtémoc allí los oficiales realizaban prácticas de prueba para un programa impartido por la academia regional de seguridad pública del sureste.
- Asaltan las instalaciones de un periódico digital que se ubica en la colonia Bella Vista, los ladrones se llevan artículos de oficina y computadoras.
- Comienza a llegar la ayuda a María, será diagnosticada por especialistas.



Carolina Gil y Gabriel Alatraste
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- 4 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal se accidentaron mientras realizaban prácticas de capacitación 1 de ellos perdió la vida y los demás resultaron lesionados.
- El Instituto Poblano de las Mujeres ha implementado un kiosco universal de promoción al empleo con el fin de que las Poblanas encuentren mejores oportunidades.
- Y después del exceso de velocidad, la falta de visibilidad es uno de los errores en los que incurren los automovilistas que ocasionan accidentes fatales.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Aprueban ley contra el maltrato de las mascotas**

El pleno del Congreso del Estado aprobó este jueves la reforma al Código Penal del Estado de Puebla para castigar hasta con cuatro años de cárcel a quién maltrate o asesine animales de casa, que no representan una fauna nociva. Por mayoría, los legisladores aprobaron en lo general la reforma que establece hasta cuatro años de cárcel a quienes incurran en estos delitos. En lo particular, aunque integrantes del Grupo Parlamentario de Nueva Alianza propusieron eliminar el artículo 474 que exceptúa de esta reglamentación los espectáculos de toros, peleas de gallos, así como usos y costumbres, la mayoría de los legisladores aprobó dicho articulado. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3065707.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Se hará cargo San Pedro Cholula de la seguridad en Momoxpan**

A casi tres meses de que con base en ley se pidió al edil auxiliar de Santiago Momoxpan entregar la Comandancia de Policía a este Ayuntamiento, la Dirección de Seguridad de San Pedro Cholula asumirá el control de la seguridad pública en esa localidad, informó el comandante Segundo de Infantería, Leonardo Cisneros Ortega. Explicó que desde hace casi tres meses se informó a Momox Sánchez de esta disposición asumida en acuerdo con la Secretaría de la Defensa y la Secretaría de Seguridad Pública Estatal. Cisneros Ortega, director de Seguridad Pública del Ayuntamiento de San Pedro Cholula, informó que ya el presidente auxiliar, Damián Momox Sánchez, ha entregado armamento y patrullas con que operaban los elementos policiacos. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3066322.htm>



HERALDO

- **Intimida edil de Zautla a opositores a minera china**

El presidente municipal de Zautla, Víctor Manuel Iglesias Parra, ha amedrentado a los habitantes que se oponen a la minera china JDC Minerals, a quienes han levantado denuncias y ya hay citatorios por parte del Ministerio Público en contra de los inconformes. En entrevista, Marco Antonio Alejo Calderón, uno de los perjudicados por las presiones del alcalde, señaló que el miércoles 31 de julio tendrán que acudir a declarar ante el MP por un presunto intento de tomar las instalaciones del ayuntamiento de Zautla. Explicó que ante las inconformidades que existen por parte de los habitantes por la llegada de la empresa asiática a la zona y la falta de obra pública por parte del edil, un grupo de ciudadanos se organizó para intentar el diálogo entre las autoridades municipales y hacer saber su inconformidad, sin embargo, ésta fue manipulada por el edil y aseguró que los inconformes habían intentado tomar las oficinas, motivo por el cual ahora fueron citados a comparecer ante las autoridades judiciales. (Mayra Apan)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/intimida-edil-de-zautla-opositores-minera-china>

Síntesis

SINTEISIS

- **Descartan retraso en obras del estado por lluvias**

Pese a las lluvias suscitadas en la entidad, el secretario de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, aseguró que la construcción de obras en diversos municipios no se ha retrasado y tampoco registra daños. El responsable de la obra pública estatal expuso que durante la etapa de planeación de los proyectos se previó la época de lluvias, por lo que se establecieron horarios y medidas específicas para el desarrollo de obras que se edifican en zonas vulnerables como las Sierras Norte, Mixteca y Nororiental, ya que por su orografía pueden ocurrir deslaves. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/66707/descartan-retraso-en-obras-del-estado-por-lluvias/puebla>

SINTEISIS

- **Rehabilitarán hospital de la Cruz Roja**

Inversiones por 17.7 millones de pesos se desarrollaron en los últimos tres semestres para la rehabilitación del hospital de Cruz Roja delegación Puebla, confirmó su presidenta del consejo directivo local, Paola Saukko de Murrieta, en el marco de la firma de un convenio de colaboración con el Club Rotario Puebla Reforma. Las acciones de rehabilitación se relacionan con la habilitación de los sistemas de energía eléctrica para evitar cortes en suministros a través de una planta de luz, servicios hidro-sanitarios, drenajes y sistemas de sanitización, luego que el edificio del hospital cuenta con 60 años y parte del mismo requiere renovarse. (Mauricio García León)

<http://sintesis.mx/articulos/66706/rehabilitaran-hospital-de-la-cruz-roja/puebla>

CAMBIO

CAMBIO

- **Tipifican maltrato animal, pero excluyen tauromaquia**

La tipificación del maltrato animal como delito en el Congreso local dividió la opinión de los legisladores poblanos, debido a que se dejó fuera de esta figura la tauromaquia, la charrería y las peleas de gallos. Con la presencia de integrantes de asociaciones civiles, los diputados aprobaron la creación del capítulo del maltrato animal en el código penal, luego de que se dio a conocer el caso del "Matagatos" de San Martín Texmelucan. La discusión se centró en incluir o dejar fuera de la figura del maltrato animal las corridas de toros, la charrería y las peleas de gallos, por lo que diputados del PRI, del Verde y de Nueva Alianza pidieron que se incluyeran. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/20089-tipifican-maltrato-animal-no-incluye-tauromaquia>

CAMBIO

- **Buscan reformar el Coipeep para que las declaraciones patrimoniales sean obligatorias**

Concluido el proceso electoral intermedio de este año, el Congreso del estado planea nuevas reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla (Coipeep). Las fracciones parlamentarias del Partido Verde Ecologista de México y Nueva Alianza presentaron cambios a la normativa electoral en cuestión del uso de pendones, candidaturas ciudadanas y transparencia en los bienes de los postulados por los partidos políticos. El punto de acuerdo presentado por el líder de diputados locales del PVEM, Elías Abaid Kuri, en la sesión ordinaria de ayer en el pleno poblano pretende la reforma a la fracción I del artículo 232 del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla para que se prohíban el uso de pendones en las campañas de futuros procesos electorales. (Osvaldo Macuil)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/20099-tras-elecciones-congreso-prepara-reformas-al-cofipe>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Candidaturas independientes procederían con el respaldo de 2% del padrón, propone Panal**

Los diputados presentaron al Congreso local tres reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales, dos

de las cuales son impulsadas por la bancada del Partido Nueva Alianza (Panal) para obligar a los candidatos a un cargo de elección popular a presentar su declaración patrimonial, así como reglamentar las candidaturas independientes, exigiendo el respaldo de 2 por ciento del padrón electoral para que sean procedentes. De aprobarse la iniciativa del Panal, los ciudadanos que compitan por un cargo de elección popular sin el respaldo de un partido político requerirán el aval de 85 mil 347 ciudadanos inscritos en el padrón que elabora el IFE. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/26/candidaturas-independientes-procederian-con-el-respaldo-de-2-del-padrón-propone-panal/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Protestan ciudadanos vs. Congreso por permitir tauromaquia y peleas de gallo**

Pese a las protestas ciudadanas, el Congreso local exentó las corridas de toros y las peleas de gallo de las sanciones que incorporó ayer al código penal de Puebla para luchar contra el maltrato animal, que comprenden cárcel y multas a quien incurra en esa falta que, a partir de la publicación de la reforma en el Periódico Oficial del Estado, será considerada un delito. Los integrantes de las ocho asociaciones defensoras de los animales que participaron en la elaboración del proyecto acusaron al Poder Legislativo de defender los intereses económicos de particulares al permitir que la tauromaquia y las peleas de gallo se convirtieran en casos de excepción de la ley. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/26/protestan-ciudadanos-vs-congreso-por-permitir-tauromaquia-y-peleas-de-gallo/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Diputados promueven tres reformas electorales en la recta final del periodo**

Los diputados presentaron al Congreso local tres reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales que obligarían a los candidatos a un cargo de elección popular a presentar su declaración patrimonial, impedirían el uso de pendones en las campañas constitucionales y reglamentarían las candidaturas independientes. La iniciativa relativa a la propaganda electoral la impulsa el coordinador de la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Elías Abaid Kuri, ante el fracaso de las autoridades locales para regular ese tipo de publicidad. En tanto, la reforma en materia de candidaturas independientes la promueve el legislador del Partido Nueva Alianza (Panal) Enrique Nácer Hernández. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/diputados-promueven-tres-reformas-electorales-en-la-recta-final-del-periodo/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Fortalece gobernador sus facultades dentro del Consejo para la Cultura**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas presentó una reforma que le permitirá designar al vicepresidente del órgano de gobierno del Consejo para la Cultura y las Artes del estado, organismo del que el mandatario local es presidente. La ley vigente determina que el vicepresidente será el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) del estado, cargo que actualmente ocupa Jorge Alberto Lozoya Legorreta. La iniciativa, que se presentó ayer al pleno y se turnó a comisiones para su análisis, propone que el gobernador defina a quien ocupará al segundo cargo más importante del consejo que se creó en esta administración, tras la desaparición de la Secretaría de Cultura del estado. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/26/fortalece-gobernador-sus-facultades-dentro-del-consejo-para-la-cultura/>

MILENIO

MILENIO

- **Descarta la Canacindra crisis en proveedoras de autopartes en Puebla**

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra), Erich Junghanns Diestel, descartó una crisis en empresas proveedoras de autopartes ante la baja en producción que se prevé en la armadora Volkswagen de México. En entrevista, consideró que las firmas proveedoras de insumos automotrices se mantendrán estables durante el segundo semestre pese a que la factoría alemana reducirá este año su volumen de producción de unidades. Comentó que los ajustes que realiza la armadora en sus líneas de producción ante la llegada del nuevo modelo Golf 7. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/59c559aceeedad0e4ac7dd4b45055fe>



E-CONSULTA

- **Plantea PAN aumentar los periodos legislativos**

Mario Riestra Piña, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, presentó una iniciativa reforma para ampliar de tres a cuatro los periodos legislativos, con lo cual los diputados sesionarían 244 días en lugar de los 183 que actualmente se contemplan en la Constitución del Estado y la Ley Orgánica del Congreso. El líder de la bancada de Acción Nacional detalló que la propuesta elimina del calendario legislativo los meses de junio y julio, en los cuales se desarrolla el segundo periodo ordinario de sesiones, ya que, expuso es el tiempo que se dan los procesos electorales. (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-25/gobierno/plantea-pan-aumentar-los-periodos-legislativos>

E-CONSULTA

- **El Programa Hoy No Circula podría aplicarse en Puebla: Lorenzini**

Sólo es cuestión de días para que cinco entidades del centro del país, entre ellas Puebla, conformen la Comisión Ambiental de la Megalópolis que tendrá entre sus primeras tareas estudiar si es viable o no la aplicación del Programa Hoy No Circula en territorio poblano, reveló el titular la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial del Gobierno del Estado de Puebla, Julio César Lorenzini Rangel. El funcionario poblano arribó al Palacio Legislativo de San Lázaro para participar en la reunión de trabajo que la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Cámara baja sostuvo con representantes de diversos estados de la República en materia de medio ambiente. (Alfredo Plascencia Sánchez)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-25/gobierno/el-programa-hoy-no-circula-podria-aplicarse-en-puebla-lorenzini>



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento de San Pedro rechaza que este emitiendo licencias para nuevos antros**

Miente Fernando Cuéllar Muñoz, dirigente del Centro de Promoción y Defensa de los Derechos Humanos "Joel Arriaga", ya que el gobierno de la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, en ningún momento ha autorizado la apertura de nuevos centros nocturnos, y únicamente y conforme a ley, se ha limitado a refrendar licencias a quienes legalmente han cumplido con este trámite. De ahí que "absolutamente todos los llamados antros que operan en Santiago Momoxpan y cualquier otro punto de San Pedro Cholula, fueron autorizados por ayuntamientos anteriores", aseveró Juan Pablo Jiménez Ocegüera, director de Industria y Giros Comerciales del municipio. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_san_pedro_rechaza_que_este_emitiendo_licencias_para_nuevos_antros#.UfG6ar02VRs

PERIODICO DIGITAL

- **Profepa ampliará las jornadas nacionales de certificación ambiental**

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA) ampliará hasta el mes de septiembre la realización de las Jornadas Nacionales de Certificación Ambiental, toda vez que dicho programa se vio suspendido temporalmente en las 15 entidades federativas que enfrentaron procesos electorales locales. A dos meses de que la PROFEPA emprendiera estas acciones a cargo de la Subprocuraduría de Auditoría Ambiental que tienen como meta la celebración de 192 jornadas en todos los estados de la República mexicana, el programa registra un avance del 35 por ciento y se tiene la confianza de alcanzar el objetivo inicial una vez reactivada la participación del sector industrial y empresarial. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/profepa_ampliara_las_jornadas_nacionales_de_certificacion_ambiental#.UfG6v702VRs



IMAGEN POBLANA

- **Propone Riestra adicionar un periodo más de sesiones**

El diputado local presidente de la Junta de Gobierno, Mario Riestra Piña, presentó una iniciativa para reformar la Constitución Política del Estado buscando implementar un periodo más de sesiones en el Congreso local. Para el panista es necesario incrementar el promedio de sesiones en el Congreso de Puebla que actualmente es de 183 días al año, mientras que la media nacional es de 208. Este cuarto periodo representaría un incremento de 60 días de sesiones, con lo que Puebla pasaría de estar debajo de la media nacional a tener uno de los Congresos más "productivos" del país con 240 días. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2013/07/25/propone-riestra-adicionar-un-periodo-mas-de-sesiones>

IMAGEN POBLANA

- **Rechaza San Pedro que emita licencias para nuevos antros**

Miente Fernando Cuéllar Muñoz, dirigente del Centro de Promoción y Defensa de los Derechos Humanos "Joel Arriaga", ya que el gobierno de la alcaldesa de este Municipio, Dolores Parra Jiménez, en ningún momento ha autorizado la apertura de nuevos centros nocturnos, y únicamente y conforme a ley, se ha limitado a refrendar licencias a quienes legalmente han cumplido con este trámite. De ahí que "absolutamente todos los llamados antros que operan en Santiago Momoxpan y cualquier otro punto de San Pedro Cholula fueron autorizados por ayuntamientos anteriores", aseveró Juan Pablo Jiménez Ocegüera, Director de Industria y Giros Comerciales de este Ayuntamiento. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2013/07/25/recha-san-pedro-que-emita-licencias-para-nuevos-antros>

IMAGEN POBLANA

- **"Los de Abajo" se organizan para protestar contra todo**

En una asamblea con más de 2,000 personas en San Pedro Cholula, habitantes e integrantes de varias organizaciones que se sumaron al Movimiento Nacional los de Abajo aprobaron acciones para la defensa de varias situaciones, como los mototaxis, la no criminalización a campesinos y activistas, así como para exigir que se eche abajo el proyecto del Gasoducto Morelos. En la reunión, Vladimir Luna, organizador del acto, señaló el objetivo fue presentar también los avances que se han tenido luego de la caravana por la dignidad de los poblanos desarrollada el pasado 17 y 18 de junio en el Estado de México. "No a la criminalización y represión, de las demandas de los campesinos, amas de casa, mototaxistas y obreros", señaló. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2013/07/25/los-de-abajo-se-organizan-para-protestar-contra-todo>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pierde ayuntamiento de Texmelucan predio que alberga Seguridad**

Pobladores de San Martín Texmelucan ven con desagrado que el ayuntamiento del edil Teodoro Ixtlapale Caporal, no haya podido enfrentar un juicio legal y que eso fuera motivo por el que perdió el inmueble que alberga las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito Municipal, pero además el gimnasio San Damián. Vecinos dijeron que es una indignación que una autoridad municipal no haya podido argumentar que el inmueble se trata de una propiedad de todo el pueblo. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53203

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pierde Tlanechicopan 140 hectáreas de cultivo**

El alcalde de Los Reyes Tlanechicolpan, Javier Téllez Ramírez, informó que las granizadas de los últimos días causaron pérdidas en 140 hectáreas de cultivos de la localidad. En entrevista solicitó el apoyo del gobierno del estado para poder acceder a recursos de la federación, a fin de cubrir las afectaciones que sufrieron decenas de agricultores. Pidió asesoría para que se pueda declarar a la población como "zona de emergencia", porque el objetivo es acceder al FONDEN (Fondo de Desastres Naturales) y con ello se pueda apoyar a los campesinos para que recuperen lo que perdieron por la granizada del pasado 15 de julio. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53202

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Defrauda empresa fantasma a estudiantes BUAP**

Con cerca de 200 mil pesos, un grupo de 44 estudiantes de la Facultad de Computación de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), fueron defraudados por una agencia de viajes fantasma, a quien ya le habían cubierto su salida de graduación para las playas de Cancún y Chiapas. Por este hecho los recién egresados

de esta carrera ya levantaron una denuncia contra Mahalo Travel, nombre con el que se identificó la falsa firma ante los jóvenes, según informó el representante de los timados, Alejandro Bonilla. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53200



PUEBLA ON LINE

- **Licencia para table dance Exesso Club, de administración anterior: Cholula**

Miente Fernando Cuéllar Muñoz, dirigente del Centro de Promoción y Defensa de los Derechos Humanos "Joel Arriaga", ya que el gobierno de la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, en ningún momento ha autorizado la apertura de nuevos centros nocturnos, como el table dance Exesso Club -que ha anunciado que funcionará a partir del miércoles 31 de julio-, y únicamente, y conforme a ley, se ha limitado a refrendar licencias a quienes legalmente han cumplido con este trámite. De ahí que "absolutamente todos los llamados antros que operan en Santiago Momoxpan y cualquier otro punto de San Pedro Cholula, fueron autorizados por ayuntamientos anteriores", aseveró Juan Pablo Jiménez Ocegüera, director de Industria y Giros Comerciales. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42624:licencia-para-table-dance-exesso-club-de-administraci%C3%B3n-anterior-cholula&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **Agüera da espaldarazo a Fernández del Campo como dirigente del PRI**

El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo y el ex candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, sostuvieron un encuentro para fortalecer los vínculos y la unidad al interior del instituto político. Fernández del Campo reiteró su compromiso de trabajar de la mano con todos los liderazgos del Revolucionario Institucional, mientras que Agüera Ibáñez ofreció su respaldo a la dirigencia estatal. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42632:ag%C3%BCera-da-espaldarazo-a-fern%C3%A1ndez-del-campo-como-dirigente-del-pri&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PVEM propone limitar propaganda electoral impresa**

Las campañas electorales dejan al menos 60 toneladas de basura electoral, por lo que el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) propuso en el Congreso de Puebla regular la colocación de propaganda política en el mobiliario urbano. Esto para evitar la contaminación visual y cuidar el medio ambiente de la basura electoral que dejan las campañas proselitistas, dijeron los legisladores de la bancada en rueda de prensa. La reforma se aplicaría al artículo 232 fracción I del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del estado de Puebla con el fin de prohibir la colocación de propaganda política en el mobiliario urbano y evitar la contaminación al medio ambiente, así como la visual, detallaron. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42628:pvem-propone-limitar-propaganda-electoral-impresa&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Riestra propone que diputados de Puebla sesionen más días**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso de Puebla, Mario Riestra Piña, presentó ante el pleno una iniciativa de reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo para aumentar un periodo ordinario de sesiones, para que sumen cuatro, y se asignen más días de trabajo a los diputados. En entrevista, el también coordinador de la bancada albiazul explicó que dicha reforma permitirá que se abra un periodo más de 60 días, que se plantea se efectúe en los meses de junio y julio que actualmente son de receso legislativo. Detalló que con la implementación del cuarto periodo, los próximos legisladores podrán sesionar durante cuatro meses y medio de manera consecutiva. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42629:riestra-propone-que-diputados-de-puebla-sesionen-m%C3%A1s-d%C3%ADas&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Migrantes de Puebla en EU, en riesgo de deportación por reforma migratoria: PRI**

El diputado del PRI Ernesto Leyva Córdoba exhortó a la Secretaría de Relaciones Exteriores, para que en el ámbito de sus facultades, manifieste su inconformidad en contra de las acciones del gobierno de Estados Unidos de

Norteamérica por las posibles violaciones a los derechos humanos de los migrantes con la aprobación de la reforma migratoria y militarización de la Frontera Norte. Y es que, argumentó, la denominada reforma migratoria pretende asignar fondos y recursos de alrededor de 46 mil millones de dólares para completar 700 millas de barda, además de elevar la cifra de agentes fronterizos a 40 mil, lo que prevé que pudieran aumentar las violaciones a los derechos humanos de los connacionales. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42625:migrantes-de-puebla-en-eu-en-riesgo-de-deportaci%C3%B3n-por-reforma-migratoria-pri&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Presenta Diputada Denisse Ortiz iniciativa de Ley de Educación Inicial del Estado de Puebla**

Con la finalidad de garantizar la calidad de la Educación Inicial en nuestra entidad, la diputada Denisse Ortiz presentó una iniciativa de ley que busca establecer las normas que adecuen, supervisen y controlen la educación inicial; brindando de esta manera atención óptima a todos los menores del estado y la modificación al artículo 49 de la Ley de Educación del Estado de Puebla, para establecer como límite de dicha educación los tres años. Cabe destacar que dicha iniciativa crea una ley con la que no se cuenta en Puebla y que adecuará la normatividad existente en la materia para regular los centros que prestan dichos servicios. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48988&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-Diputada-Denisse-Ortiz-iniciativa-de-Ley-de-Educacion-Inicial-del-Estado-de-Puebla>

RETO DIARIO

- **Capacita SEDESOL a promotores comunitarios que participarán en la Cruzada Contra el Hambre en Puebla**

La Delegación en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) llevó a cabo la capacitación de promotores comunitarios egresados de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla que participarán en la Cruzada Nacional Contra el Hambre (CNCH). El curso fue dirigido a 207 promotores por personal de oficinas centrales de la Dirección de Participación Social de la Subsecretaría de Desarrollo Comunitario de SEDESOL. Cabe señalar que el reclutamiento de egresados se derivó de un convenio realizado entre la BUAP y la SEDESOL, y estarán participando desde julio hasta el mes de diciembre en la aplicación de Cuestionarios Únicos de Información Socioeconómica en los polígonos de pobreza comprendidos en la CNCH. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48984&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Capacita-SEDESOL-a-promotores-comunitarios-que-participaran-en-la-Cruzada-Contra-el-Hambre-en-Puebla>

RETO DIARIO

- **Agüera y Pablo Fernández se reúnen para fortalecer vínculos y unidad**

El Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo y el ex candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, sostuvieron un encuentro para fortalecer los vínculos y la unidad al interior del instituto político. Fernández del Campo reiteró su compromiso de trabajar de la mano con todos los liderazgos del Revolucionario Institucional, mientras que Agüera Ibáñez ofreció su respaldo a la dirigencia estatal. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48980&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-y-Pablo-Fernandez-se-reunen-para-fortalecer-vinculos-y-unidad>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Meta, devolver paz a Michoacán: EPN**

El presidente Enrique Peña Nieto ordenó a las Fuerzas Armadas, a la Policía Federal (PF) y a la Procuraduría General de la República (PGR) reforzar su presencia en Michoacán para apoyar a las autoridades locales en el combate al crimen. Dijo que de manera paralela al reforzamiento su gobierno, en coordinación con el michoacano, atenderá demandas sociales como educación y agua potable en las regiones donde se haya registrado un mayor debilitamiento institucional. Aceptó que ha habido espacios que "lamentablemente ha ganado" el crimen

organizado, y que el operativo desplegado en esta entidad tiene por objetivo la recuperación territorial de las zonas donde las autoridades han sido superadas. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/meta-devolver-paz-a-michoacan-epn-42604.html>

EL UNIVERSAL

- **México, de los países con mayor brecha entre salarios**

En México hay una amplia brecha entre lo que gana un directivo y lo que recibe un empleado en una posición inicial en una empresa. De acuerdo con un comparativo realizado por la firma Hay Group entre compañías de las principales ciudades del mundo y de diversos sectores económicos, México se sitúa entre los países con mayor desigualdad en el pago de salarios, pues el personal de alto rango (ejecutivos) gana 11.3 veces más que los trabajadores que recién se incorporan a una organización. Esta brecha es mayor que la que se registra en Buenos Aires, Argentina, de 6.3 veces, y en Oslo, Noruega, de 2.6 veces. (Ixel Yutzil González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/mexico-con-brecha-salarial-42605.html>

EL UNIVERSAL

- **Cirugía no es de gravedad, asegura el Presidente**

El presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que la operación que le será practicada el próximo 31 de julio, para retirarle un quiste de la tiroides, no es peligrosa. Durante una entrevista ayer a bordo del avión presidencial, el mandatario comentó que el nódulo tiroideo se le había detectado desde hace siete u ocho años, pero que fue posponiendo su atención hasta encontrar el momento oportuno. "No había tenido la oportunidad, lo venía posponiendo y posponiendo, y creo que ya encontré un buen momento, la recomendación médica de hacerlo y ya programarlo, lo iba a hacer en diciembre, y me ganó el tiempo", dijo, y añadió no sentir el quiste en su garganta. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/cirugia-no-es-de-gravedad-asegura-el-presidente-42610.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

El monumento al cinismo

El caso del diputado Enrique Nácer no resiste el más mínimo análisis. El legislador del Partido Nueva Alianza merece que se mande a erigir a su nombre un monumento al cinismo.

Para no ir lejos, el día de ayer este personaje se convirtió en el Congreso del estado en un férreo defensor de los derechos de los animales, haciéndose pasar como un hombre verdaderamente preocupado por la violencia que sufren algunas especies.

Para su mala fortuna, hay quienes tenemos mejor memoria que este señor y recordamos lo que su presidente de partido, Gerardo Islas, subió a través de su cuenta de Twitter @gerislas, quien presentó una fotografía en donde Enrique Nácer aparece vestido de cazador, rifle en mano, junto a un niño —que suponemos es su hijo—, presumiendo un venado victimado por el mismo diputado.

En el Twitter, el presidente de Nueva Alianza dice: "Estamos en casa @Enrique_Nacer disfrutando este rico venado", y se ve la foto del animal recién cazado y el orgulloso diputado frente a su trofeo.

Evidentemente, Nácer desdeñó ese gran detalle al momento de asumir su postura en defensa de los animales, en donde se manifestó abiertamente en contra de las corridas de toros.

Si se aplicara la nueva ley de manera retroactiva, el diputado Nácer tendría que pasar directamente al penal de San Miguel, con la contundente evidencia del maltrato animal en el que incurrió.

De igual manera, existen pruebas de dirigentes y diputados del Partido Verde que han realizado safaris de cacería, asistido a corridas de toros y apostado en peleas de gallos en eventos privados, lo que exhibe su doble moral.

Al final de la historia, estos incongruentes legisladores terminarán marcados por una sociedad que ya no se traga sus cuentos.

Sin embargo, este discurso le genera a sus partidos políticos estupendos dividendos electorales, los cuales se traducen en millonarias partidas financieras por concepto de prerrogativas.

En conclusión, ante la falta de una verdadera oferta política que repercuta en votos para sus partidos, sus incongruentes propuestas en contra de espectáculos como las corridas de toros les terminan dando los votos suficientes para mantener su registro y seguir sangrando al erario. Aunque en su otra moral, la caza de animales sea su íntima diversión.



¿Dónde está la verdadera tortura animal?

Hace poco hice un recorrido por una ganadería de toros bravos acompañado por un dirigente del Partido Verde. Le mostré la vida que llevan cientos de esos animales, a diferencia de lo que sucede con todas las reses de engorda que se crían en los ranchos vecinos.

Cinco toros bravos por hectárea contrastaban con los cuatro metros que se le asignan al ganado estabulado destinado a morir en un rastro.

Cuatro años libres en el campo, en el caso de los machos, y 14 años en las hembras bravas, contra un año de encierro y una muerte en un rastro destinado a las reses de engorda.

Y seguramente los antitaurinos me preguntarán que por qué matarlos en un espectáculo público; y ahí es en donde radica la mayor de las incongruencias: si de verdad les preocupa el maltrato animal, ¿por qué preocuparnos más del espectáculo, que de la vida que llevaron los animales?

¿O acaso, aunque nos los vayamos a comer, el verdadero problema es que no los veamos morir?

Sin duda, estamos ante otro caso evidente de doble moral.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2467>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El PRI tiene cara de Pepe

Si un hombre representa el futuro del PRI ese es José Chedraui Budib, el empresario que en la interna tricolor a la presidencia municipal de Puebla quedó abajo de Enrique Agüera Ibáñez en las preferencias del Comité Ejecutivo Nacional del expartidazo.

Chedraui, quien será diputado local y coordinador de los diputados del PRI en el Congreso del estado, una minibancada, pero bancada al fin, resultó uno de los grandes ganadores de la debacle que arrastró a este instituto político el pasado 7 de julio.

Ironías de la vida, a veces ganando se pierde y perdiendo se gana y esto último le ocurrió al empresario, quien buscó la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, pero chocó contra la trayectoria y el perfil del entonces rector de la máxima casa de estudios, Enrique Agüera Ibáñez.

Chedraui fue llamado a México un sábado para escuchar en voz de César Camacho Quiroz que él no iba a ser el candidato a la presidencia municipal de Puebla, por lo cual le solicitaban que declinará en sus aspiraciones a favor del entonces rector de la UAP.

Cómo olvidar que fue el propio José Chedraui Budib quien, a través de su cuenta de Twitter, ese mismo sábado

“destapó” a Enrique Agüera como el candidato del PRI a la alcaldía, luego de lo cual se vino una cascada de adhesiones a favor del académico.

Lejos de retirarse a la vida privada, Chedraui se sumó a la campaña de Agüera y recibió como premio de consolación el segundo lugar dentro de la lista de candidatos a diputados por el principio de representación proporcional, los famosos plurinominales.

Durante el proceso fue de los priistas que trató de contribuir con Enrique Agüera e incluso prestó sus instalaciones como centros de acopio para el agüerismo.

Concluido el proceso electoral, luego del cómputo final y la entrega de constancias de mayoría, Chedraui es hoy uno de los referentes que existen al interior del tricolor para recomenzar la reconstrucción de este partido.

Chedraui, además de ser diputado y próximo coordinador de los diputados del tricolor, es amigo personal del presidente de la República, situación que si bien es cierto no le alcanzó para obtener la nominación a la presidencia municipal de Puebla le da hoy una fortaleza importante, para convertirse en el factor de equilibrio, ante el triunfalismo del morenovallismo.

Es cierto, Chedraui tiene en su contra su inexperiencia, pero también algo fundamental no pertenece a ninguna de las tribus que actualmente están en pugna; no tiene cola que le pisen, como muchos cuyos expedientes obra en manos de los operadores del gobernador.

Pepe Chedraui encara la figura sobre la cual se debe de construir la nueva imagen del PRI en el estado de Puebla, aunque para muchos solo sea un advenedizo, un novato en política.

El PRI de Puebla debe verse en el espejo del priismo de Nuevo León, en donde el tricolor perdió la gubernatura, pero la recuperó de inmediato en seis años, o en caso contrario, si quiere convertirse en un priismo como el de Baja California o Guanajuato, donde el expartidazo no ha vuelto a recuperar la gubernatura y ya pasaron —en el caso de Baja California— 20 años de gobiernos azules.

El retorno de Agüera

Ayer el exrector de la máxima casa de estudios en el estado y quien fuera el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, desayunó en el restaurante de la Casa de los Muñecos del Complejo Cultural Universitario con el dirigente estatal del tricolor Pablo Fernández del Campo.

Agüera, a pesar de su derrota, sigue siendo un hombre bien visto en el CEN del PRI y de los que también puede aportar mucho para el tricolor, hay que recordar que en política nadie está muerto.

Hoy más que nunca, Enrique Agüera está interesado en mantener su militancia priista y contribuir a la reconstrucción de este instituto político.

Lejos de lo que muchos piensan, el exrector esa más vigente que nunca y aunque aun no se da un encuentro formal con el ganador de la contienda, Antonio Gali Fayad, el encuentro sí se dará, pero además se llevará a cabo en el mejor de los términos, ni más ni menos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2465>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Caso de e-consulta: cuando veas las barbas...

Desconocidos ingresaron por la fuerza a las instalaciones del periódico digital e-consulta, en 20 Sur 2520, de la colonia Bella Vista, forzando las puertas con barretas y neutralizando la alarma —robo a alta escuela— sólo para apoderarse de equipo de cómputo de la dirección general a la administrativa.

Tras ingresar por la puerta principal los desconocidos forzaron cada una de las puertas de las oficinas, incluso del patio trasero, pero al parecer sólo se robaron las laptop del director general Rodolfo Ruiz Rodríguez, lo mismo que la directora Blanca Galindo.

El robo fue descubierto a las 5:30 horas del jueves 25 de julio. Al lugar de los hechos acudieron elementos de la Policía Municipal Preventiva (PMP), de las unidades P-265, P588 y P215, además del agente del Ministerio Público Alfonso Castillo García —del segundo turno de la tercera delegación—, para dar fe de cómo ocurrió el extraño robo.

Más tarde, el procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, se refirió al robo como un delito hecho por profesionales, lo dijo así porque dice que la Policía Estatal tardó unos cinco minutos en llegar a las instalaciones del informativo digital y cuando llegaron los ladrones se habían retirado.

Lo siguiente que dijo es no saber cuál era el móvil del robo, al sólo ser robado equipo que contiene información confidencial del informativo.

Si las declaraciones del procurador de Justicia son para deslindar a alguien de responsabilidad lo hizo sin ninguna precaución, ¿qué tipo de ladrón ingresa a un inmueble por un “botín” en específico?

Sin duda alguna alguien contratado.

No vaya a ser que otros medios informativos sufran a futuro este tipo de delitos; de ser así, todo el material confidencial de los medios debe ser resguardado en otro lugar.

Los tiempos oscuros que se viven en Puebla obligan a un cambio de actitudes.

Cambios en la PGJ

Francisco Fierro Sosa, quien se desempeñaba como director del Instituto de Capacitación y Profesionalización de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) fue enviado a la Secretaría de Gobierno para hacerse cargo de la Comisión Ejecutiva para la Actualización y Modernización de la Procuración y la Administración de Justicia (CEAMPAJ) en todo el estado, que tiene que ver todo lo relacionado a los juicios orales, en tanto que la abogada Pamela Carreón de la Torre pasó a ocupar su lugar.

Enterados del cambio a una de las áreas más importantes de la procuración de justicia, que tiene que ver con la profesionalización y actualización del personal, además de la capacitación a los aspirantes a ingresar a la Policía Ministerial del Estado (PME), dicen que la nueva funcionaria es la novia del hijo del procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, lo que en esta administración de gobierno, sobre todo en esta dependencia, es una constante.

La verdad se espera que en esta designación se lleve como meta fortalecer al Instituto de Formación, sobre todo por los "candados" que existen para que los aspirantes a la Policía Ministerial.

Inseguridad alrededor de la rueda de observación

En el mismo boleto que el aspirante a subir a la rueda de observación adquiere, donde debe de estar incluido algún seguro por accidente, se debería de incluir otro más por robo, luego de que en menos de 48 horas han ocurrido al menos 15 robos de partes a vehículos que se estacionan en las cercanías de donde se ubica la también llamada "Estrella de Puebla".

En estos robos estarían implicados "franeleros" quienes son los que han sido mencionados por los afectados como los que les dijeron dónde se podrían estacionar y cuando regresaron se dieron cuenta que sus unidades habían sido forzadas en sus cerraduras y saqueadas.

Las denuncias por estos robos han sido presentadas ante la Agencia del Ministerio Público de San Andrés Cholula, mismas que son investigadas por la Policía Ministerial del Estado.

Estos robos que han ocurrido alrededor de donde se ubica la gigantesca rueda sólo dejan algo en claro: que carecen de seguridad para evitar robos y asaltos.

¡Aguas!

Pedrito, el lobo y un doble secuestro

Todas las policías se movilizaron en torno a un doble secuestro ocurrido en una de las calles de la colonia Joaquín Colombres.

Se dijo que una mujer adulta y una menor habían sido "levantadas", que los plagiarios después se habían comunicado pidiendo cinco millones de pesos de rescate.

Luego en cuestión de minutos la información cambió: que no se trató de un secuestro, más bien de una llamada de extorsión.

Que no fueron cinco millones, sino cinco mil pesos.

¿Usted qué cree?

Esta administración se ha dedicado a ocultar información de casos de delitos de alto impacto, como los secuestros, extorsiones o desapariciones, con un sólo fin: que no baje más la inversión en territorio poblaro. Mientras la delincuencia organizada comienza a posesionarse más de un estado considerado en antaño como "zona cero".

Eso sí, el secretario de Seguridad Pública del Estado, Facundo Rosas Rosas, sigue "tirando rostro" y "deshojando margaritas" mientras que muchos lo responsabilizan del aumento de ejecuciones y de amenazas de todo tipo.

Además, los poblanos somos víctimas de una "ley mordaza" para todo tipo de información.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2466>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

¿Por qué la Ruedota es el símbolo del morenovallismo?

La Estrella de Puebla, también conocida con el nombre menos rimbombante de la Ruedota de la Fortuna, es el símbolo del morenovallismo. Cristaliza lo mejor del régimen pero también lo peor. Son las dos caras de una misma moneda.

La Estrella de Puebla ya tiene **competencia oficial**. A partir de hoy comenzará a girar la **Noria Gigante de Guadalajara**, situada en un centro comercial de la avenida Vallarta en la perla de occidente, y su padrino no será otro que el gobernador de Jalisco, **Aristóteles Sandoval**. Ambos proyectos **se venden igual, pero no podrían ser más diferentes**. Disputan el título de "La Rueda de la Fortuna más alta de América Latina".

Pero no son comparables a partir del **costo** del proyecto y del **origen de los recursos**.

Mientras que la Estrella de Puebla obtiene un financiamiento público de 400 millones de pesos, **la Ruedota Tapatía costó apenas 160 millones**, es financiada por el **Grupo Divertido y Pepsi Co**. El gobierno poblano entregó el proyecto de forma **opaca**, y se calcula que será pagadero en **25 años** a unos **empresarios igual de opacos** a través de un PPS.

Los **inversionistas privados** de la de Guadalajara tienen previsto **recuperar en dos años su inversión**, y después moverla a otro lado del país.

La de allá mide **60 metros**, es de fabricante **holandés**, y los empresarios presumen que se trata de una **réplica exacta** de la que se encuentra en la **Jardínde las Tullerías en París**. La de acá es alemana, mide 80 metros certificados por **Récord Guinness**.

En Guadalajara costará subirse entre **70 y 90 pesos**, dependiendo día y hora, mientras que en Puebla, como es subsidiada por el gobierno, apenas cuesta **30 pesitos** e incluso la primera semana es gratis para darle pan y circo al pueblo. Allá tardó **20 días en instalarse**. Acá dio **tumbos de Los Fuertes al Paseo Bravo, al CENHCH, y finalmente a un camellón de Angelópolis**, por lo que tuvieron que inventarse un proyecto ecológico del Parque Lineal que elevó los costos.

Finalmente, dicen en Guadalajara y Puebla, sus Ruedotas de la Fortuna servirán para **incentivar el turismo**. Pero a la luz de tantos **datos que evidencian las contradicciones** entre un proyecto y otro, ¿quién hizo un **buen negocio** con las Norias Gigantes que ya compiten por el mercado de los paseos elevados?

La Estrella de Puebla, también conocida con el nombre menos rimbombante de la Ruedota de la Fortuna, es el **símbolo del morenovallismo**. Cristaliza lo mejor del régimen pero también lo peor. Son las dos caras de una **misma moneda**. De un lado la vocación **innovadora**, el deseo de hacer las **cosas diferentes**, aplicar **nuevas recetas** para hacer crecer la economía, los empleos, la vocación turística del estado. En suma, de ponernos a **competir con otras entidades** y mitigar rezagos que desde hace dos décadas nos dejaron atrás respecto de metrópolis modernas como Monterrey, Guadalajara, León. El morenovallismo es una vanguardia por más **estrafalario** que a veces parezca.

Pero el otro lado de la moneda también es cristalizado en la Estrella de Puebla: una vocación **autoritaria**, un gobierno que **no quiere dialogar, ni explicar, ni transparentar**.

Un gobierno que conoce su verdad y no está dispuesta a negociarla.

Que usa y dispone de los recursos públicos de la forma que mejor le parece con base en sus proyectos de políticas públicas, pero que **no negocia**.

Que solamente la presión de las elecciones modificó la decisión de colocarla en el CENHCH, pero que basado en el apoyo electoral recibido en los comicios, **refuerza la creencia en su verdad absoluta**.

La Estrella de Puebla, hoy, es un **éxito** porque los poblanos, adictos a lo pasajero de la moda, quieren subir con **desesperación a la Ruedota**. **La nueva atracción recibe la bendición de sus primeros usuarios**. **Ya después podrá hacerse la evaluación para ver si en verdad, como es su objetivo, se logró que la estancia de los turistas en la capital se eleve a dos noches mínimo**, y no a una como actualmente sucede. Lo peor es no hacer nada, dicen los funcionarios que son sus primeros promotores.

Digo que la Estrella de Puebla es un éxito hoy, pero ¿y mañana? El Proyecto de Prestación de Servicios (PPS) fue **pactado a 25 años**. Con una admisión de 30 pesos y una proyección de un millón de visitantes al año, **pasarán 13 años para que la inversión sea recuperada**, a diferencia de la Rueda Tapatía, que prevé hacerlo en dos años.

Y ahí viene el dilema: con unos poblanos amantes de la moda pasajera, **¿alguien cree que en tres años habrá desesperación por subirse a la Ruedota?** ¿Qué pasará entonces? ¿Se convertirá en un artilugio arrumbado, un **armatoste inservible**, un estorbo, por el que el gobierno seguirá pagando los siguientes 20 años? ¿Quién es el **beneficiario real** de lo que parece una ocurrencia sexenal?

Pero no es una ocurrencia: Puebla necesita más ideas estrafalarias, que sumados a políticas consistencias, nos haga **competir con otros destinos turísticos**.

Está probado que el Centro Histórico, nuestras iglesias y gastronomía, así como la denominación de Patrimonio Histórico, **no son suficientes** para competir con otras urbes.

Y en esa lógica Moreno Valle pelea por el teleférico, el nuevo espectáculo de luz y sonido en Los Fuertes, el Museo Internacional Barroco y la Ruedota. **Su pelea es por dar razones a los turistas para venir a Puebla**. ¿Alguien tiene otras ideas, aunque sean disparatadas?

El morenovallismo ya tiene un **símbolo**. Ellos mismos lo eligieron. Por tanto, de ellos depende que la **Ruedota no sea un nuevo Valle Fantástico** para el próximo sexenio: el mejor lugar para pegar y exhibir lo peor de un sexenio que prometió una nueva Puebla.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/20108-%C2%BFpor-qu%C3%A9-la-ruedota-es-el-s%C3%ADmbolo-del-morenovallismo?>

(Pedro Gutiérrez)

La historia maniquea

Siempre he señalado que uno de los más graves problemas culturales de nuestro país es la nefasta forma en que nos enseñan la historia nacional en el sistema educativo mexicano.

Incluso en la transición a la democracia (del segundo lustro de los noventa a la fecha), la historia de México se siguió contando desde una perspectiva maniquea, ya en los libros de texto gratuitos, en la información que fluye por la web, en las inefables láminas de papelería. Traigo esto a colación por las recientes declaraciones en las que se pretende crucificar a Vicente Fox respecto a su opinión de Benito Juárez y aclaro: no pretendo defender a Fox, pues como panista debo decir que nos ha causado una gran decepción, pero en el tópico específico de Juárez no está tan equivocado en el mensaje implícito: el oaxaqueño fue un hombre de carne y hueso, con defectos y virtudes, y no un santurrón con busto de bronce como lo promueven algunos sectores sociales.

El maniqueísmo no se reduce a la figura de Juárez, sino desde la conquista o la independencia. En este último caso, se celebra una lucha que nunca tuvo el objetivo de independizarnos de España por el hecho de ser una nación libre, sino por el efecto de alejarnos de la influencia afrancesada que se respiraba en la península a raíz de la deposición de Fernando VII. Una lucha que inició un cura cuya formación y estilo de vida coincidía con todo, menos con la de un hombre entregado a Dios: librepensador y pecador estándar. Hidalgo era un hombre común al que, en el mejor de los casos, le debemos el arrojo de aventurarse en una lucha sin cuartel contra los españoles sea cual fuere el motivo que lo haya impulsado.

Como sea, festejamos el aniversario independentista tomando como eje el año de 1810; quizá sea por la proscripción histórica a la que ha sido sometido injustamente Agustín de Iturbide como consumidor de la independencia, al que sin saberlo honramos al menos en Puebla cada que degustamos un chile en nogada por estas fechas. O bien, por la proclividad de Porfirio Díaz de homologar su cumpleaños con la fecha en la que Hidalgo inició el movimiento, aprovechando el parangón del calendario para que el país festejara en grande – por eso se festeja la noche del 15 y no el día 16, porque Díaz celebraba su onomástico el día 15 y era el día que había que festejarlo-.

Después de todo, México sigue acostumbrado a venerar las contradicciones y las verdades a medias. La historia que nos enseña el gobierno produce una profunda incapacidad de análisis del contexto en el que se desarrollaron los personajes históricos y prefiere optar por la memorización –a veces ni eso logra- que concluye con la exaltación de unos y la defenestración de otros. Cual mural mexicano del siglo XX –Castillo Peraza *dixit*-, la historia divide en una línea imaginaria que parece dividir entre los que nos dicen que fueron “malos” y los que nos recuerdan que debemos alabar por haber sido los “buenos”. Tajantemente señalo que no es un asunto de triunfadores o vencidos, porque por ejemplo Hernán Cortés venció a los indígenas pero como la calidad de indígena es sociológica y políticamente destacable, Cortés es el malo del cuento. Hidalgo perdió y fue rápidamente nulificado por los realistas, pero como necesitamos un padre de la patria –al menos iconográficamente lo pintan siempre como una persona de edad avanzada aunque vigoroso, calvo prematura y cabello blanco- está del lado de los buenos.

Algunos esperábamos que un cambio fundamental de los gobiernos de transición desde el año 2000 se verificara en el ámbito de la interpretación histórica. En lo particular, estaba expectante de que las nuevas políticas educativas derivaran en el entendimiento de nuestra historia, sus causas y efectos, sin atavismos ni maniqueísmos. No sucedió así y por ello comentarios como el de Vicente Fox causan tanto revuelo. Juárez tuvo un gran acierto: consolidó el Estado mexicano en su faceta republicana, expulsando a los invasores franceses que aspiraban a instalar una monarquía. Claro que no lo hizo de manera gratuita, pues entregó mucho de su capital político a Estados Unidos, que lo apoyó a cambio de negociaciones turbias como el famoso Tratado Mc Lane-Ocampo. Benito Juárez fue presidente de México, con cosas buenas y malas. Y ni se debe anatemizar a Fox (por este tema, porque el de la legalización de la marihuana es otro cantar) ni se le debe aplaudir. A nuestro país, insistimos, le urge una revisión histórica a partir del sistema educativo nacional.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/opinion/item/20115-la-historia-maniquea>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

En busca de un líder

Los priistas le dan vueltas y más vueltas y no encuentran a un líder, pero auténtico líder que pueda hacerse cargo de la dirigencia de su partido en Puebla.

Hemos platicado con varios priistas relevantes y por más que piensan y repiensen, no encuentran a alguien capaz de enderezar la nave que por los resultados de la última elección local, parece que se hunde.

A la pregunta concreta de ¿quién podría sustituir a Pablo Fernández del Campo, ya que parece que todos quieren sustituirlo? La respuesta siempre es la misma: “Es que no hay, no existe”.

Y efectivamente, Carlos Salinas de Gortari, desde la presidencia de la república, acabó con la clase política

priista, para sustituirla con tecnócratas egresados con doctorados, de universidades gringas y el priismo, el sistema llamado revolucionario, iniciaron su decadencia que actualmente está haciendo crisis. No hay, no existen políticos capaces de sacar a su partido del hoyo en que lo han metido las inexpertas manos de la tecnocracia, porque con todos sus títulos y postgrados, carecen de algo que se llama "oficio político" y que no se adquiere en las aulas, sino en la práctica.

Lo que ha pasado en Puebla y en otros estados del país es consecuencia de la falta de oficio de los políticos que confunden "carrera política", "capital político", con carrera burocrática y he ahí el problema.

Se dice que el gobernador poblano es tecnócrata, sí, pero también es político y buen político, formado en la práctica al lado de Melquiades Morales Flores, que como delegado del Comité Nacional del PRI en Oaxaca, partido gobernado por la oposición, logró triunfos en el 70 por ciento de los ayuntamientos y diputaciones locales. Hay una gran diferencia entre lo que allá logró el PRI y lo que obtuvo aquí. Los hechos son los hechos.

Lo más grave, es la división

El PRI en Puebla tiene muchos problemas, pero tal vez el más grave es el del divisionismo. Nunca como ahora el Revolucionario Institucional había estado tan dividido, tanto, que compete con el PRD.

En el perredismo poblano han prevalecido las "tribus", pequeños grupos cerrados que luchan entre sí y no son capaces de llegar a acuerdos.

En el PRI surgieron las "burbujas", que también son pequeños grupos cerrados o cerradísimos que han iniciado luchas intestinas abajo y encima de la mesa y cuya motivación no son programas u objetivos de gobierno, sino meros intereses personales o de grupo. Así, no van a llegar a ninguna parte.

El partido tricolor sólo ganó en esta ocasión 82 u 83 ayuntamientos y tres diputaciones por mayoría relativa. Pero la renovación de las autoridades municipales y de los representantes populares no será dentro de tres años, sino dentro de 4 años 8 meses y 17 días, es decir, que los priistas que perdieron la capital del estado y las principales ciudades del interior, menos Tehuacán, quedarán fuera del poder casi cinco años.

Habrán elecciones en el 2015 pero serán para renovar a diputados federales y eso se maneja de otra forma. La intervención de los políticos locales es relativa.

Sin embargo, como dice el dirigente cetemista en Puebla, Leobardo Soto, el PRI obtuvo en esta ocasión más votos que en la elección pasada y el PAN obtuvo menos. Es decir, las posesiones ganadas por la coalición "Puebla Unida" no fueron triunfos del PAN, partido que sólo tendrá 34 o 35 ayuntamientos, sino del conjunto de partidos que conformaron la coalición.

Y es que el PAN sigue siendo el mismo partido mediano que hemos visto desde antes de que organismos empresariales como la Coparmex, obtuvieran la franquicia de Acción Nacional. Tiene una estructura mediana, una mediana organización y ha perdido la fuerza que le daba su ideología derechista moderada, que ahora brilla por su ausencia. Ahora todos son intereses.

La idea de la coalición es de Rafael Moreno Valle y también la operatividad ha sido suya. Se quejan los priistas porque el gobierno estatal tuvo participación en los comicios, pero se olvidan de que el sistema es creación del PRI. Los gobernadores intervienen en las elecciones de sus estados y el mismo presidente Adolfo Ruiz Cortines lo dijo un día: "Los senadores y diputados federales, son del Presidente de la República; los diputados federales también y los diputados locales y los presidentes municipales, son de los gobernadores y del pueblo". No hay nada que reclamar.

Avanzan obras de Audi

Leobardo Soto, el dirigente cetemista y diputado electo, cuenta emocionado del avance que han tenido las obras de construcción de la planta automotriz Audi en San José Chiapa.

La primera etapa, que es la de infraestructura y que corresponde al gobierno del estado, tiene un avance del 70 por ciento y la segunda etapa, que también se ha iniciado y que corresponde a las empresas, lleva un avance del 10 por ciento.

La CTM es la central obrera a la que están afiliados los trabajadores que realizan estos trabajos y el ritmo y la calidad han sido elogiados por los representantes de la empresa.

La planta automotriz Audi propiciará la instalación de otras empresas subsidiarias que impulsarán el desarrollo de una amplia zona de Puebla y de la vecina Tlaxcala.

Además de las instalaciones industriales propiamente dichas, se construirán unidades habitacionales, escuelas, hospitales y otras instalaciones destinadas a proporcionar los servicios que requerirán los trabajadores.

Sobre política, el dirigente cetemista nos dijo que miembros de su central ganaron seis ayuntamientos y 80 regidurías en diversos municipios del estado.

Sobre su partido, el PRI, manifestó que los cambios que se requieran, tanto de dirigentes como de organización, se darán a su debido tiempo y aseguró que en las elecciones federales del 2015, seguramente que habrá sorpresas.

Él no pretende dejar la diputación local que tendrá a partir de enero próximo por una candidatura a diputado federal. "Terminaré el periodo que me corresponde", afirmó.

Talamantes busca otro partido

Rafael Aguilar Talamantes, como dijimos ayer, estuvo en Puebla para anunciar los trabajos que realiza para la conformación de un nuevo partido político cuyo nombre sería Partido Socialista Mexicano, PSM.

Aguilar Talamantes, fue dirigente nacional del PST (Partido Socialista de los Trabajadores) y después del partido Frente Cardenista de Reconstrucción Nacional, conocido popularmente como el partido del Ferrocarril. Fue maestro de los Chuchos que ahora controlan el Partido de la Revolución Democrática. Gran amigo y maestro también del fallecido político poblano, Genaro Piñeiro, y del diputado electo (perredista) Julián Rendón. Su objetivo es formar un nuevo partido de izquierda, que promueve en todo el país, pues la izquierda mexicana está dividida en varias corrientes, muchas de ellas contrapuestas.

También ayer estuvieron en Puebla el senador Luis Sánchez y Héctor Bautista, dirigentes nacionales de la corriente perredista Alianza Democrática Nacional.

Asistieron a una reunión del llamado Movimiento los de Abajo que dirige en Puebla la diputada federal Roxana Luna, para organizar a los diferentes grupos de mototaxistas, campesinos afectados por el Arco de Oriente, comerciantes ambulantes y grupos que se oponen a las mineras y las hidroeléctricas en la Sierra Norte.

Exigen al gobierno estatal solución a sus demandas y detener los llamados "proyectos de muerte" que se quieren imponer en diversas regiones indígenas del estado (mineras e hidroeléctricas).

Este domingo estará en Puebla el ex candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador.

Habrán un mitin a las 12 horas en el zócalo de Izúcar de Matamoros, para promover la formación del partido Morena que el propio ex candidato promueve.

En la región sur del estado, López Obrador cuenta con numerosas simpatías.

Aprovechará para invitar a los ciudadanos a asistir el 8 de septiembre en la ciudad de México a una concentración en el zócalo para protestar por la política energética del actual gobierno federal que pretende reformas para privatizar el petróleo.

Pablo Fernández del Campo y el ex candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera, desayunaron ayer en un conocido restaurante.

Platicaron sobre diversos temas y al final acordaron seguir trabajando dentro del PRI, para restañar heridas y lograr la unidad.

Se habla también de una posible reunión entre Antonio Gali y Enrique Agüera, candidatos ganador y perdedor, respectivamente, que se llevaría a cabo en los próximos días.

Gali está dispuesto a llevar a cabo algunas de las propuestas de campaña del ex candidato priista.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/20096-en-busca-de-un-l%C3%ADder>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Parece que alguien no hizo bien su trabajo en el mercado de La Acocota.

Locatarios de ese centro de abasto al menudeo, que oficialmente se denomina mercado Carmen Serdán, acusaron que no disponen de una fuente de agua desde hace más de 10 años, con todas las implicaciones -en muchos casos negativas- que ello implica, tanto para los vendedores como para los compradores.

Marcelino Oropeza, por ejemplo, quien es propietario de una carnicería, lleva años comprando agua embotellada para lavar los recipientes y cuchillos que emplea para cortar el producto.

En similares condiciones se encuentran los más de mil comerciantes que atienden los puestos del lugar, con la duda de que en realidad todos hagan lo que don Marcelino, es decir, que compren agua con sus propios recursos para limpiar los utensilios que usan.

El problema de salud está latente, y no de ahora, sino de años atrás.

La novedad, por tanto, no es que no exista una fuente de agua en el lugar, al que diariamente acuden miles de personas, sino que hace unos días fue anunciado por parte del ayuntamiento que el problema se había solucionado, y no fue así.

Justo el lunes, la Dirección de Abasto y Comercio Interior municipal aseguró haber realizado las obras pertinentes para solucionar el problema.

Ese día, un comunicado de la Dirección de Abasto, a cargo de Ricardo Larracilla, anunció que se había "realizado en meses trabajos para dotar al mercado de una red de agua potable" que fueron en su totalidad "financiados por el H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla".

Los locatarios afirman que eso no es cierto.

Y lo demostraron.

Por supuesto que mostraron su descontento.

A parte de que el problema persiste, creen ahora que también se les tomó el pelo.

Pues sí, ni hablar, crear un partido político -por muy desligado de la sociedad que se encuentre-sigue siendo un negocio rentable, muy rentable, en el país.

Ayer estuvo por tierras poblanas el ex candidato presidencial Rafael Aguilar Talamantes, de quien seguramente una mayoría ni se acordará, como parte de las labores de afiliación que realiza en varios estados para ir ante el IFE y solicitar el registro como partido político de la agrupación Socialista de México.

¿Qué le parece?

"Un buen número de mexicanos, ahora ya de las 32 entidades federativas, nos hemos reunido para tomar la decisión de llenar el gran vacío que hay en la vida política nacional que es la no existencia de un partido socialista", dijo el ex abanderado del extinto Partido del Frente Cardenista de Reconstrucción Nacional.

Cinismo puro.

O puro cinismo, como usted guste.

El "socialista" pretende afiliarse al menos 16 mil personas en Puebla para llegar a los 300 mil que busca en todo el país, con el propósito de competir desde ya en las elecciones federales de 2015, cuando sea renovada la cámara baja del Congreso de la Unión.

Aguilar Talamantes no es el primero ni será el último en aventurarse a la creación de un nuevo partido político para vivir -cómoda y holgadamente- de sus prerrogativas.

Eso es lo que quiere.

En Puebla se han visto casos recientes.

Ahí están, por ejemplo, los presidentes del partido Pacto Social de Integración y de Compromiso por Puebla, cuyos nombres usted ni recordará.

Vividores de la política.

Eso suelen ser, con todo respeto.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Ensalada Política/Josefina Zárate López)

***Diputados miopes e incongruentes**

***México paraíso de maltrato y abuso infantil**

Integrantes de la 58 Legislatura local que se han distinguido por levantar los dedos para aprobar todo lo que ordene el Ejecutivo, ahora se sienten estrellas del celuloide, por decretar normatividad de 4 años de cárcel en contra de quienes asesinen animales en su casa. ¿Y contra los responsables de las peleas de gallos y la fiesta brava donde se ultima sin piedad a los toros? ¿Para esos no hay penalidad?

Como tampoco para los avicultores que crían miles de pollos hacinados y atormentados en jaulas, sin espacio más que para comer el alimento, hormonas para crecimiento rápido. ¿Han pensado los diputados en leyes que castiguen con rigor a los ganaderos que cometen doble delito, inyectar clenbuterol a cochinos y reses sacrificados para el consumo humano?

Gerardo Mejía, Guillermo Aréchiga y Elías Abed (integrantes de la Comisión) están ufanos de que el pleno del Congreso (claro con honrosas excepciones, como la de Ana María Jiménez) hayan aprobado la iniciativa, en respuesta a la presión de asociaciones Protectoras de Animales y de las redes sociales, después que exhibieran al hombre de Texmelucan arrojar gatos para que los destrozaran los perros y así hacerlos más bravos.

INSENSIBLES Y RIDÍCULOS

Si hubieran estado presentes ayer en la sesión del Congreso, se hubieran mofado de ver cómo "los legisladores" posaban ante las cámaras junto a los grupos que los felicitaban por su "hazaña". Enrique Nácer que hace unos días fue subido al facebook por Gerardo Islas, cuando se ufana con la cornamenta de un búfalo que había asesinado en cacería, estuvo en la fiesta legislativa. Y qué dicen del panista Mario Riestra que durante la inauguración del remodelado Mesón del Cristo, adelantó la gran noticia. Reiteramos, los levanta dedos inútiles para muchas cosas, destacan sólo para hacer el ridículo.

¿QUIÉN PROTEGE A LOS NIÑOS?

Cuando observamos en Facebook y Twitter que un funcionario público en Tabasco, maltrata y humilla a un niño que vendía dulces y cigarros, obligándolo a tirar todo lo que llevaba en la canasta para quitarle varias cajetillas mientras el niño lloraba desconsolado, la indignación creció como en el caso del matagatos en Puebla, el asunto obligó al Ayuntamiento de Villa Hermosa tomar la decisión de separar de su cargo a Juan Diego López (el

hombre responsable) y anunció que se realizaría el proceso jurídico administrativo para su cese definitivo.

A la par de este video, en los últimos días han salido a la luz varios casos de trata de menores en nuestro país, que por cierto es el segundo negocio ilícito más redituable en México para la delincuencia organizada, de hecho encabezamos el primer lugar en América Latina y somos el segundo consumidor de pornografía infantil a nivel mundial.

3 MILLONES EXPLOTADOS

CEIDAS informa que 6 de cada 10 niños menores de 18 años viven en pobreza y alrededor de 3 millones trabajan y son sujetos de explotación laboral. Tal como lo dice la UNICEF, el trabajo infantil contribuye a la perpetuidad de la pobreza, dejan los estudios y por lo general no terminan ni el nivel básico. Por su parte la OCDE nos coloca en el primer lugar en violencia física, abuso sexual y homicidios de menores de 14 años.

Todas estas cifras nos muestran lo indefensos que se encuentran nuestros infantes mexicanos y poblanos, pues vemos a niñas y niños pidiendo en los cruceros ayuda, o compra de alguna artesanía, ante la indiferencia gubernamental y social de este grave problema que amenaza su porvenir y por tanto el futuro de todo el país. Somos de las naciones menos avanzadas en legislación que protege a nuestros niños del abuso y maltrato. De inicio los códigos penales estatales no están homologados con las leyes nacionales para la protección a los menores. De estos problemas y necesidades, son los que deben atender y analizar los "congresistas" poblanos, si es que no fueran miopes e incongruentes.

OPERACIÓN RADAR

Ayer agentes viales especiales comenzaron con la "Operación radar" en vialidades ciudadanas, multando a diestra y siniestra dizque por violar el reglamento de tránsito, como exceder límites de velocidad a no más de 60 kilómetros, o no respetar el color ámbar del semáforo. Sin exagerar creemos que al 95 por ciento de los conductores fueron detenidos para levantarles multa. Obviamente que la mayor parte de los sancionados indignados los insultaron y reprocharon que "el Gobierno quiere recuperar ahora lo que gastó en la compra de votos y obras de relumbrón para proyectar su imagen a nivel nacional".

D.M. LA SEMANA PRÓXIMA...

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/diputados-miopes-e-incongruentes>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Al Senado, fechorías de RMV**

***Explotan viviendas en unidades**

Mientras el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), diputado local, Eric Cotoñeto Carmona, vive una luna de miel con el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, después de la alianza Puebla Unida, no todos en este instituto político pasan las fechorías del nieto del general.

Lo que se difundió ayer, es claro ejemplo.

El senador por el PRD, Luis Sánchez, dijo que las únicas noticias que llegan de Puebla a la capital del país son de represión y encarcelamiento de campesinos, universitarios y luchadores sociales que defienden la tierra y el agua.

Se señala, que desde la explanada del tianguis y barrio de Santiago Xixitla, en el municipio de San Pedro Cholula, donde la dirigencia del movimiento nacional y estatal Los de Abajo se reunió hizo tal declaración.

La advertencia del senador perredista, es que no va a permitir que el gobernador Moreno Valle Rosas, siga reprimiendo y agrediendo a un solo campesino de Puebla.

"Que el gobernador recuerde que los poblanos no están solos, la defensa de la tierra y el agua la impulsaremos desde el Senado", dejó en claro.

Esto, se ha vuelto un tema local y nacional.

Bueno, hasta internacional.

Poco a poco, día tras día, semana y semana (valga tanta redundancia). Se le va juntando un negro historial.

Podrá dominar al líder perredista por dinero, pero a otros miembros del PRD, ya se vio que no.

Lo que dicen integrantes del movimiento Los de Abajo, es que en Puebla puede repetirse un Acateno.

Cuando vea a campesinos con machetes, a ver qué va a hacer el gobernador.

Muy caro le costaría echarles granaderos.

Entonces sí que se le armaría.

Pero es lo que está buscando.

El senador Luis Sánchez, informó, que llevará el tema de Puebla a la tribuna del Senado de la República.

Será insistente en que se investigue la situación.

El problema que está creciendo, es por falta de apoyo del gobierno estatal al campo.

Moreno Valle Rosas se aparece en comunidades en donde no hay pobreza extrema.

Va a aquellos en donde el presidente municipal ha gastado una gran parte del erario municipal para la obra con la que se para el cuello el gobernador.

Mientras a los campesinos que se manifiestan para pedirle apoyo, son reprimidos. Al fin y al cabo, tiene su ruedota a la que se sube para que desde allá arriba grite a los poblanos que son unos tontos.

Que tiene a todos bajo su poder.

Nada pueden hacerle.

Es el gobernador.

¡Qué caray!

Ahora tiene a otros mandatarios en la Conago.

Desde ahí, tratará de seguir subiendo su imagen.

¿De tirano y represor?

DÉFICIT DE VIVIENDA

Mientras las estadísticas señalan el déficit que hay de vivienda, en las unidades habitacionales Infonavit hay muchos condominios vacíos por sus dueños o bien los están rentando.

Se entiende que este tipo de vivienda de interés social, es para familias de trabajadores.

Sin embargo, muchos de ellos, construyen en otro lado a donde se van a vivir, rentando la que les dio en crédito el Infonavit.

Lo que falta es que este organismo realice un censo de quienes viven en todas esas viviendas.

Que demuestren que son los dueños o familiares.

Se llevarían la sorpresa de que están en renta.

¿Por qué no las rescatan y las dan a gente que realmente las necesita para vivir?

Lo que están haciendo, es dar vivienda lejos de la ciudad.

La gente no se quiere ir.

Pero con un censo saldría la verdad.

Incluso, hay quienes tienen vivienda tanto del Infonavit como de alguna otra institución, un ejemplo, del crédito que les da a maestros, con lo que llegan a tener hasta tres.

Qué desigualdad.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/al-senado-fechorias-de-rmv>



(El Mapache)

¡Mamá, no hay papel...!

Tiro por viaje, ese es el grito que se escucha en los baños públicos y de personal del flamante Centro Integral de Servicios.

El personal que labora en estas oficinas asegura que en cuestiones de ahorro de suministros, los administradores del CIS se pintan solos, porque tienen muy limitada la dotación de varios adminículos de primera necesidad, entre ellos, el papel de baño.

Por ello, es que la llegada de la nueva Ley para el Cambio Climático aprobada en el Congreso del Estado, que entre otras cosas promueve el ahorro de papel, agua, luz y otras cosas, no les tomó por sorpresa: en el CIS lo hacen prácticamente desde que llegaron.

No sólo eso, la dotación de garafones de agua potable también es raquíta, y ya no hablar de los materiales de papelería para que puedan realizar su trabajo con el mínimo indispensable: escasean las hojas bond, las grapas, los clips, hasta los cojinetes para sellos.

Y aunque los empleados han tenido que aprender a trabajar con estas carencias, lo realmente grave es que la mayoría de los pisos donde están ubicados los burócratas carece de ventanas suficientes para una adecuada ventilación, y los equipos de aire acondicionado trabajan a cuentagotas, porque siempre hay problemas de luz.

A decir de los trabajadores del CIS, la falta de luz por espacios prolongados es una constante e inclusive, ha habido ocasiones en que personal se ha quedado atorado en los elevadores ante la falta de energía eléctrica.

Ya en broma, piden que ojalá y las luces de la Rueda de la Fortuna permanecieran encendidas más tiempo, porque su brillo alcanza a sus oficinas.

El cementerio de parafernalia electoral

Cuentan que en una bodega ubicada detrás del Villa Florida, en la vía Atlixcáyotl, yacen miles de cilindros, aplaudidores, bolsas de mercado, gorras, delantales y playeras: todos rojos y todos con propaganda escrita con Ü.

Cuentan que los encargados llaman a sus jefes para saber qué hacer con todo eso, si lo tiran, si lo regalan, o qué.

Cuentan que la respuesta de los patrones es: si les sirve, si los quieren, llévenselos.

Cuentan que los encargados se miran unos a otros y dicen: ¡no mames, si están bien pinches!
Cuentan que ahí seguirán, hasta que se pudran.
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10662:imama-no-hay-papel&catid=63:el-mapache&Itemid=81



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Dos realidades, un mismo rostro

De la monárquica sociedad inglesa al subdesarrollado pueblo tabasqueño, dos asuntos que involucran a menores de edad ofrecieron esta semana los rostros adustos de una sociedad con una clara vocación hedonista, insensible, frívola y abusiva.

El nacimiento del hijo de los duques de Cambridge, Guillermo y Catalina que ahora sabemos gracias a la prensa europea, llevará por nombre George Alexander Louis, no guarda absolutamente ninguna relación con Manuel, el niño tzotzil vendedor de dulces en el municipio de Centro en Tabasco, vejado por un burócrata municipal en la vía pública.

Y sin embargo ambos serán ciudadanos del siglo XXI que para mal de muchos y remedio de pocos, anda el camino de la exclusión, el racismo y el dominio de una clase sobre otra.

No es en modo alguno el mundo bucólico e ideal dibujado por una sociedad abierta, libertaria, racional y plural que bosquejó la generación de la década de los '60 del siglo pasado.

Un niño llegó al mundo bajo el manto real de una Corona que cada vez encuentra menos lugar en la sociedad demandante y secular; el otro nació en un pueblo en medio de selva tropical del sureste mexicano al que difícilmente llegarán las albricias por el nacimiento del ser humano que se ubica en la tercera posición para convertirse en Rey de Inglaterra.

Ambos son víctimas de su propia circunstancia: los excesos de una familia real de sangre azul que mira de soslayo a los lacayos; y por el otro, las miserias de la familia de un niño de diez años que ve hacía arriba al poderoso, aunque se trate de un servidor público de tez morena que se escuda detrás de una charola de "supervisor de vía pública" como es el caso de Juan Diego López Jiménez, cesado de su encomienda por la presión de las redes sociales.

Conviene subrayar una obviedad: ni el recién nacido Geoge Alexander en Inglaterra ni el vejado Manuel, en Tabasco son responsables de esa metódica descomposición social que se vive en ambos polos opuestos de un mismo mundo.

Pero es evidente que existe una comunidad carente de códigos de conducta claros con las mejores causas de la humanidad. Los dos infantes son víctimas de su propia circunstancia y esa es una responsabilidad a la que no podemos escapar los adultos.

En el sótano...

1.- Curarse en salud. Si como lo adelanta el columnista Arturo Rueda, los archirrivalos Javier López Zavala y Enrique Doger Guerrero ofrecerán su diagnóstico de la derrota del PRI el 7 de julio, luego entonces significa que ya trazaron su hoja de ruta para justificar una conducta omisa que contribuyó a la catástrofe electoral. ¿Cómo es qué se llama?

2.- Damnificado. Un poblano que se vio seriamente afectado por el encarcelamiento de Elba Esther Gordillo Morales y que no es el gobernador del estado, es Darío Carmona García ex secretario de Educación. Ex marinista y ex priista se coló hasta la cocina del yerno de la doña, Fernando González a quien ya le siguen los pasos. El ex funcionario poblano va a necesitar algo más que retórica para enfrentar la andana que viene encima.

3.- Continuidad o continuismo. Nadie lo ha dicho en público pero ya se percibe: ¿cómo se llama el proyecto transexenal de aquí cerquita? Las iniciales dicen, son las de TGF. ¿Será?

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

¿De parte de quién?

El asalto perpetrado a las instalaciones de e-consulta y en específico a la oficina de mi socia, **Blanca Galindo**, y a la mía está lejos de ser un robo común y corriente.

Quienes de manera violenta se introdujeron **la madrugada de este jueves en la sede del periódico**

digital que dirijo **sabían lo que querían y lo consiguieron**: la información que ambos guardamos en nuestras computadoras personales.

El inmueble que alberga a e-consulta está plenamente identificado. **En su fachada aparece el nombre y el logotipo del medio en letras de aluminio** sobre una parrilla roja que no puede pasar inadvertida.

Los enviados a atracar nuestras instalaciones **curiosamente no se llevaron las computadoras de escritorio** de la redacción ni las del área administrativa. **Tampoco los televisores, la BlackBerry, un celular, un par de grabadoras**, un proyector guardado en su estuche, una videocámara y otros equipos de sonido y electrónicos que estuvieron a su alcance. **Nada de eso llamó su atención.**

Sólo tomaron dos laptops —entre ellas la mía, que con todo cuidado desconectaron de una impresora y su regulador de corriente, para llevársela con su cargador y su mouse—, **un CPU de la redacción y dinero en efectivo.**

Todo lo demás, que no es cualquier cosa, **lo dejaron intacto.**

Los ladrones —por comentarios de los policías ministeriales y municipales, así como de peritos en criminalística y dactiloscopia de la Procuraduría General de Justicia— **usaron barretas para forzar la puerta principal, reventar la alarma** (que se activó al filo de las 5:25 hrs.) **y abrir casi todas las puertas interiores**, y se valieron de guantes para ocultar sus huellas en **los escritorios, gavetas y cajones que abrieron.**



Diez minutos le bastaron a más de cinco personas (según los primeros indicios) para registrar las **oficinas de la directora administrativa, el director comercial**, el director de tecnologías de la información, **de mi asistente administrativa y la que yo ocupo.**

¿Acaso sabían dónde buscar?

Todo lo anterior me hace pensar que **quienes irrumpieron en e-consulta no son unos simples y vulgares ladrones**, sino de delincuentes **enviados ex profeso para robarse la información** de mi computadora personal y otra relacionada con el funcionamiento, operación, clientes y estados financieros de la empresa.

¿Para qué querían esta información?

¿Qué esperan encontrar ahí?

Y lo más importante, ¿de parte de quién?

Muchas, muchas gracias por todas las muestras de solidaridad y apoyo que por diferentes medios y de manera personal me han externado o hecho llegar a través de mis compañeros de redacción. En verdad las valoro y las agradezco.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Paty Leal ya tiene boleto

Si bien fue Amy Camacho la mujer quien destacó al inicio del sexenio de Rafael Moreno Valle, ha sido Patricia Leal Islas quien se ha consolidado en la función pública y la política durante el morenovallismo. Amy, por su trayectoria como propietaria de Africam Safari goza de popularidad entre los poblanos y generó confianza a su paso por el servicio público.

Es más, la directora del zoológico más famoso de México fue una muy seria aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla por la corriente del gobernador. Sin embargo, ante su falta de experiencia política fue borrada de la competencia y en combinación con otros factores, decidió abandonar la carrera tras la alcaldía, al renunciar a la secretaría de Medio Ambiente, Sustentabilidad, Ordenamiento Territorial y no sé que otras tantas cosas le inventaron a esa inútil dependencia.

Por su parte, Patricia Leal Islas ha tenido la virtud de saber sortear todas las vicisitudes que significan trabajar cerca, muy cerca de Rafael Moreno Valle. Ha sabido “administrarlo” y soportarlo de tal manera que tiene varios años ya como una de sus colaboradoras más cercanas.

A Leal, el gobernador le confió la secretaría de la Contraloría para que a través de ahí se armaran todos los

expedientes de ese gran engaño del sexenio que Moreno Valle aplicó a los poblanos: la persecución contra el marinismo para hacer justicia. La impunidad de Mario Marín y sus secuaces es ya una realidad.

Patricia Leal deja de ser funcionaria de segundo piso (había sido subsecretaria de Transporte) para convertirse en funcionaria de primer piso al llegar a la secretaría de la Contraloría. De paso hay que recordar que es Senadora suplente de Javier Lozano Alarcón, quien aunque perdió frente a Blanca Alcalá, es finalmente Senador de la República. En fin, eso es otro tema.

Por lo que respecta a Leal ha hecho su trabajo político y ahora ganó la elección de diputada local, lo que sin lugar a dudas le hace acreedora a su boleto para una eventual candidatura a la presidencia municipal de Puebla y suceder a Antonio Gali. Claro, falta mucho tiempo, pero el tiempo pasa rápido y mientras tanto Patricia ya tiene boleto en mano.

El Verdugo

Entraron a robar a las oficinas del portal de noticias e-consulta. Se llevaron 2 computadoras y causaron destrozos a las instalaciones. Sin duda que Puebla es la ciudad más insegura de la región. El Verdugo dice: y aquel que prometió hacer de Puebla la ciudad más segura, ya perdió.

Gracias.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-25/paty-leal-ya-tiene-boleto>

(Raymundo García García)

Igualdad entre humanos y animales

En días pasados varias organizaciones de la sociedad civil presentaron ante el Poder Legislativo de Puebla, un escrito de iniciativa de reformas al Código Penal del Estado, a fin de sancionar el maltrato a los animales, sustentado en la violencia presentada en redes sociales y la falta de legislación respetiva.

Con la denominación de: Fundación Pro-Bienestar Humano Derribando Barreras, A.C; FUPA; Ángeles Peludos; Vida Nueva, A.C.; Salvando Huellitas Puebla; Snowy Loi; Huellitas del Corazón; Milagros Caninos, A.C. Al rescate de mundo; y demás Protectoras de animales firmantes. Y bajo los argumentos de "Que la Declaración Universal de los Derechos de los Animales establece que todos los animales nacen iguales ante la vida y tienen los mismos derechos de existencia"; sin mencionarse mayor dato y su obligación de México para cumplirla, asimismo, con la equiparación de los humanos –los hombres- a los mismo animales, bajo el motivo de: "Que el respeto hacia los animales, está ligado al respeto de los hombres entre ellos mismos y a la educación que reciben desde la infancia, en torno a observar, comprender, respetar y amar a los animales; o sea, elevar al nivel teológico el criterio judeo-cristiano de que los hombres deben amarse los unos a los otros como así mismo, y se traslada dicho principio bíblico a los animales, se impulsó una reforma, que los integrantes de la LVIII legislatura poblana tomaron de inmediato.

Con el considerando de "que surge en el Estado de Puebla la necesidad de un adecuado marco jurídico en materia de protección de los animales, con la finalidad de impulsar el respeto a los derechos de los mismos, así como para lograr un cambio social y cultural sobre el reconocimiento, trato y protección que se les debe proporcionar, y con ello lograr una sociedad más humana" los reclamantes en lugar de presentar una iniciativa de Ley de protección a los animales del estado de Puebla, optaron por el camino más sencillo, proponer adiciones al Código Penal poblano adicionando el Capítulo Vigésimo Cuarto. Denominado Delitos en contra de los animales con Sección Única, reclamo que hicieron en documento fechado el 21 de julio de 2013.

Y como todo ha sido muy rápido en este proceso legislativo, la prontitud hace suponer que fue violentado el proceso legislativo. El Artículo 144 de la Ley Orgánica del Poder Legislativa dice que los ciudadanos pueden presentar iniciativas siempre que su número sea cuando menos del 2.5% de los inscritos en el Registro Federal de Electores, en términos de la Ley aplicable (que no hay). El Artículo 145. Dice: que recibida la iniciativa, el Secretario General la turnará a la Secretaría de la Mesa Directiva, si el Congreso se encuentra en período de sesiones. Mientras que el 93 del Reglamento anota que: "Las Sesiones que celebre el Congreso del Estado, se podrán desarrollar bajo el orden siguiente, el cual será fijado por el Presidente de la Mesa Directiva: según la fracción V. se anotará la lectura de los documentos con que se dé cuenta al Congreso del Estado y el Acuerdo del Presidente, para turnarlos a la Comisión que resulte competente". Y todo indica que en la reforma que se iguala hombres a animales y animales a humanos no se respetó. Por el contrario se antepusieron los intereses personales de los diputados para sacra buenos número ahora que todo se mide. En suma: en la recta final la LVIII legislatura poblana sigue dando para hablar negativamente de ella, cuando debió haber sido la legislatura histórica de la alternancia democrática poblana, Lástima.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-25/igualdad-entre-humanos-y-animales>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

La Vida Feliz del Doctor Gali

¿Qué le podría estar faltando a **Tony Gali Fayad** para ser totalmente feliz?

Dejó huella a su paso por el gobierno de **Rafael Moreno Valle**.

Acaba de **ganar** la elección del 7 de julio.

Se convertirá en **presidente municipal de Puebla**.

Será el primer alcalde que gozará de un periodo de **4 años y 8 meses**.

Su esposa, sus hijos, todos sus familiares gozan de cabal **salud**.

Tiene el apoyo, la simpatía de sus **amigos**.

No hay nubarrones de tipo **económico**.

El equipo político al que pertenece vive uno de sus **mejores** momentos.

Y el **futuro** se le presenta luminoso, redondo, pleno como la luna de estos días.

Sí.

¿Qué le podría estar faltando a **Tony Gali Fayad** para ser totalmente feliz?

Tal vez terminar el **Doctorado en Administración Pública** que inició hace algunos meses.

El mismo que en efecto, pese a las complicaciones de la campaña, los desvelos, las desmañadas, la presión, el estrés y el maratón de poder en el que se metió, recién pudo **concluir** al cien por ciento.

Según cuentan, su **tesis** fue basada en el proyecto de modernización urbana de la ciudad de Puebla que le tocó ejecutar en su periodo como secretario de Infraestructura del gobierno estatal.

Las grandes obras, los puentes, los distribuidores viales, el CIS y un largo etcétera como **modelo de desarrollo** de la ciudad que gobernará a partir de 2014.

Y varias de las **ideas** que buscará aterrizar desde el momento en que ocupe la oficina principal de Palacio Municipal.

Este jueves **1 de agosto** a las seis de la tarde, en el Centro de Convenciones, la **graduación**.

La culminación de ese otro **anhelo**, de esa otra **poderosa razón** para seguir sonriendo, en esta verdadera etapa de **ensueño**.

Si usted tiene la oportunidad de topárselo, **felicítelo**.

Al **presidente municipal electo**.

Al también conocido como **Doctor Gali**.

Esta columna observará un breve **receso**.

Volverá a actualizarse el lunes **5 de agosto**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el titular de la Sagarpa, Enrique Martínez y Martínez, realizará hoy un recorrido por una parte de las 473 hectáreas de tierras de cultivo de frijol pinto americano – cinco son de cultivo orgánico- que producen agricultores de San Luis Atexca, en el municipio de Guadalupe Victoria, al oriente del estado.

El anfitrión del secretario del gabinete federal es Miguel Hernández de la Rosa, presidente de Grupo "Cerro de La Pedrera de SS" y el objetivo de la visita es conocer este tipo de cultivos que contribuyen al desarrollo regional, tanto en lo productivo como en lo económico.

Que el jueves 15 de agosto en la Universidad Autónoma del Estado de Puebla (Upaep) se realizará el relevo en la Rectoría con la investidura del Maestro Emilio Baños Ardavín, designado por la Junta de Gobierno de la universidad privada.

El cambio de autoridades coincide con el 40 aniversario de la fundación de la institución de educación superior y el término de un ciclo académico y administrativo durante el rectorado del Doctor José Alfredo Miranda López, gestión durante la cual la Universidad tiene importantes cambios en su calidad académica, incremento en la matrícula y crecimiento de espacios físicos.

Que sólo con la intervención de enviados de la Secretaría de Servicios de Salud en el Estado y la firma de una minuta donde se compromete la SSEP a mejorar la atención del personal médico, el abasto de medicamento, el equipamientos y servicio de ambulancias, pobladores del municipio de Guadalupe Victoria entregaron el Centro de Salud Integral que habían bloqueado.

Maltrato y ausentismo de enfermeras y médicos son el principal reclamo, así como la actitud omisa del presidente municipal Felipe Cortés Hernández a quien literalmente corrieron los inconformes del Centro de

Salud hasta donde arribo Judith Garcilazo de la Jurisdicción Sanitaria.

Que sin conocer los resultados de los exámenes de admisión a la BUAP e ignorando el anuncio del rector Alfonso Esparza Ortiz de ampliar la matrícula y favorecer a los estudiantes, junto con el gobierno del estado, con becas para acceder a la educación media superior y superior, los grupos políticos clientelares ya se anticiparon para negociar privilegios.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187173>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Deloya Cobián, ¿la medicina o el epitafio del PRI?

En estado de shock profundo por la mega p... aliza electoral del domingo 7 de julio, los priistas siguen barajando nombres de quién pueda rescatar lo que queda del naufragio del otrora partido de Estado.

Más de un militante y simpatizante de los "rojos" ha insistido en el nombre de Guillermo Deloya Cobián, al actual presidente de la Fundación Colosio, para sumir la presidencia del CDE del PRI.

Le encuentran como principal atributo su cercanía con el líder nacional priista César Camacho Quiroz .

Pero también hallan en Deloya un mal antecedente por ser parte del primer círculo del marinismo que llevó a la debacle al partido y al gobierno con el triste episodio del "góber precioso" hasta culminar en el fracaso con Javier López Zavala a la gubernatura.

Deloya Cobián no ocupó cualquier cargo en la administración estatal durante el sexenio de Mario Marín Torres, fue el secretario particular del gobernador más repudiado dentro y fuera del estado.

Aunque el actual presidente de la Fundación Colosio no es Mario Marín, su arribo a la dirigencia estatal se vería como una necesidad de Camacho Quiroz –por no decir de Peña Nieto- para mantener a Marín en el control del partido, que lo alejarían de la nomenclatura priista.

Revivir al PRI en la entidad poblana requiere prácticamente de respiración de boca a boca, por hablar de los primeros auxilios, pero la operación quirúrgica es urgente.

Deloya, más allá de su buena relación con el ex gobernador el Estado de México y su lucidez como un intelectual orgánico del PRI, requiere de tener las tablas suficientes para reconstruir el tejido partidista que está hecho añicos.

Primero que lo conozcan, después que lo respeten, serían los requisitos para que Memo sea recibido y escuchado por los grupos priistas en el estado, pero principalmente los Tlatoani en regiones del estado, de los sectores y las vacas sagradas de la clase política tricolor.

Frente a las ruinas en que dejaron al partido Fernando Moreno Peña y Mario Marín Torres, un virtual arribo de Deloya Cobián ha generado expectativas y no precisamente para hacerse cargo del epitafio del PRI en las elecciones federales del 2015.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187172>

(Golpe Bajo/Iván Tirzo Santos)

Envolverán a ediles electos con programas de imagen urbana

Los ediles electos serán persuadidos para que las primeras obras de sus cuatro años y ocho meses de mandato sean mejoramientos de imagen urbana de sus municipios. Así que los alcaldes tendrán que privilegiar entre dejar bonitas las fachadas de calles céntricas, que el cubrir necesidades de sus habitantes en localidades y juntas auxiliares.

El pasado miércoles la Secretaría de Infraestructura comenzó la elaboración de una carpeta de ese tipo de obras que ayuntamientos y el gobierno del estado han ejecutado entre febrero de 2011 y julio de 2013.

La carpeta incluirá información sobre trabajos ya realizados, costos y estadísticas con el supuesto incremento en materia turística en los municipios donde se han concretado las obras.

Tras la inauguración del alumbrado ecológico en el Periférico Ecológico, el pasado miércoles se escuchó la instrucción del gobernador de Puebla al secretario de Infraestructura, Cabalán Macari Álvaro, para elaborar esa carpeta.

Como parte de la capacitación en administración que recibirán en próximas semanas los ediles electos por parte de autoridades estatales, trascendió que recibirán propuestas sobre obras prioritarias en sus municipios.

Una de esas propuestas será invertir bajo el esquema Peso a Peso en obras de mejoramiento de imagen urbana.

Cuentan que una de las primeras alcaldesas electas que se le planteó invertir en ese tipo de obras, fue la de Coronango, Hermelinda Macoto (por cierto la única priista que ganó en la zona metropolitana de Puebla).

A pesar del esfuerzo de las autoridades policíacas por reforzar la seguridad en la entidad, datos oficiales del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) revelan que los robos con violencia

incrementaron en 13.4 % en el primer semestre de 2013 en comparación con el mismo periodo de 2012.

De acuerdo a los datos que el SENSP obtuvo de la Procuraduría General de Justicia, entre enero y junio del año anterior fueron denunciados 6 mil 309 atracos con violencia, en los que los delincuentes usaron armas punzo cortantes o de fuego para agredir a sus víctimas. En el mismo lapso de 2013 se registraron 7 mil 160 denuncias por el mismo delito.

Las estadísticas también mostraron un ligero incremento en el tema de secuestros. El primer semestre de 2012 fueron 11 casos y en el mismo periodo de 2013 un total de 13.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187171>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Mensaje de amedrentamiento contra la prensa crítica

El robo sufrido ayer en las oficinas del periódico digital e–consulta no puede verse como un asunto relacionado con la delincuencia común o un hecho aislado, pues la forma en que ocurrió el hurto parece ser más un acto destinado a intentar dañar a los periodistas que ahí laboran o tal vez lanzar un mensaje de amedrentamiento a la prensa crítica del estado de Puebla.

El problema de fondo es que durante el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas es notorio el crecimiento de la intolerancia de la clase política hacia la prensa, ya que tan sólo del año pasado a la fecha organizaciones no gubernamentales han contabilizado casi 60 agresiones contra periodistas del estado de Puebla. Muchas de éstas han ocurrido en el interior de la entidad, lo cual dificulta que sean conocidas.

Mucha de esa intolerancia parece ser una prolongación del sentido odio que se percibe de los altos mandos del Poder Ejecutivo hacia la prensa crítica. Por eso la política de comunicación social de la administración morenovallista consiste, principalmente, en ahogar económicamente a los medios de comunicación que no se ciñen a la directriz de hacer cero cuestionamientos contra el grupo político que controla al gobierno del estado.

Lo ocurrido en e–consulta no entra en la lógica de un robo de la delincuencia que azota la zona de las colonias El Mirador, Anzures y Bella Vista —en ésta se ubica dicho periódico digital y La Jornada de Oriente—, en donde se han incrementado los robos a casa habitación y comercios, así como de autopartes. Tal como pasó parece tener otros propósitos.

El robo se dio poco antes de que se presentara a laborar el personal de ese medio de comunicación. Los ladrones invirtieron tiempo y esfuerzo para destruir tres alarmas, forzar las puertas e ingresar, para solamente llevarse un par de computadoras, que no fueron las primeras que se encontraron, sino que eran las más importantes, ya que se trata de las que utilizaban Rodolfo Ruiz y Blanca Patricia Galindo, quienes son el director y subdirectora de e–consulta, respectivamente.

Dicho de otra manera, lo importante de este robo no son los objetos materiales que se extrajeron, sino el mensaje que se quiere dar con el hurto o el interés que había en la información contenida en alguna de las computadoras que se llevaron.

La posibilidad de que este tipo de agresiones, como la sufrida por e–consulta, se vuelvan comunes o aumente están dadas, ya que nadie está haciendo algo para frenar la intolerancia que existe contra algunos medios de comunicación de Puebla.

El 17 de abril de este año tres representantes de la organización Casa de los Derechos de los Periodistas le entregaron a la diputada local Josefina Buxadé Castelán y al primer visitador de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla, Omar Martínez, un informe que detallaba 44 agresiones a periodistas de Puebla. Luego de dar a conocer dicho listado, ninguna autoridad u organismo público se ha interesado en el tema.

En ese informe se detalla que han crecido de manera considerable los actos de violencia e intimidación que ejercen jefes policiacos y funcionarios gubernamentales, principalmente del interior del estado, en contra de periodistas, con situaciones que van desde conseguir que los despidan de sus medios de comunicación hasta ofensas, golpes y “levantones”.

Desde que se entregó el informe hasta la fecha, la cifra de agresiones creció a 57 y también ha aumentado el grado de violencia.

Apenas hace unas semanas un reportero en Tlachichuca sufrió la amenaza de un funcionario público con pistola en mano y más tarde lo privaron de su libertad, lo subieron a un auto y finalmente lo aventaron a un paraje solitario.

Curiosamente en la región de Ciudad Serdán ya suman tres hechos parecidos.

Toda esta violencia tiene como punto de partida la idea de que no debe haber crítica contra la clase gobernante, la cual es una visión de corte porfirista o muy parecida a la que había en la época del ex

governador Maximino Ávila Camacho, quien fue uno de los principales caciques de este estado.
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/26/mensaje-de-amedrentamiento-contra-la-prensa-critica/>

(Editorial)

AVANZA EL DETERIORO DE LA SEGURIDAD PÚBLICA

Por más esfuerzos que haga el gobierno del estado para intentar demostrar que está mejorando el tema de la seguridad pública, lo cierto es que cada vez se observa un mayor deterioro en este rubro, pero sobre todo se percibe que cuando se trata de delitos graves y con connotaciones políticas, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) se ve siempre impedida de poder esclarecer los casos y castigar a los culpables.

Para sustentar la anterior idea es fundamental revisar los casos del activista político Fermín Mariano Matías, quien hace cuatro años desapareció, después apareció ejecutado y hasta la fecha la PGJ no ha podido avanzar en las investigaciones; así como el del ex rector de la UAP, Samuel Malpica Uribe, quien fue asesinado unos días antes de los comicios del 7 de julio y no se tienen avances en el esclarecimiento de dicho homicidio.

Lo más cuestionable es que la muerte de Malpica mereció una pronunciada atención del gobierno del estado, que utilizó el homicidio para intentar dañar la imagen de Enrique Agüera, quien era el contendiente del PRI a la alcaldía de Puebla, y una vez que pasaron los comicios parece haber un desinterés de las autoridades de esclarecer la muerte del ex rector. Tal situación muestra cómo cuando la procuración de justicia se politiza pierde eficiencia.

No solamente en los asuntos políticos se nota la incapacidad de la PGJ para actuar de manera pronta y expedita, sino también en el tema de la delincuencia común. Por eso el número de robos de todo tipo se han disparado en la capital. Como le ocurrió a varios visitantes de la recién estrenada rueda de la fortuna de Angelópolis, a quienes les abrieron sus autos luego de romperles los cristales.

www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/26/avanza-el-deterioro-de-la-seguridad-publica/

LA OPINION
DEBATE DE LA SEMANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **La doble moral de Nacer**
- **Puebla ¿comunidad segura?**
- **Los hechos dicen otra cosa**

Enrique Nacer no pudo contra lo evidente.

Resulta que cuando se discutía en el Pleno del Congreso del Estado la tipificación como delito del maltrato animal, el diputado de Nueva Alianza se opuso a que se exentara de esta consideración la corrida de toros y las peleas de gallos.

Y de inmediato corrió en las redes sociales su imagen de hace años donde presume con mucho honor, un venado que había cazado y que además estaban degustando en su casa con los políticos de su partido. En ese entonces dijo que eso no era delito y que él practica la cinegética, es decir, la cacería permitida y tenía permiso para ello.

¿Y por tener permiso no se considera maltrato animal? Incluso hubo quienes aseguraron que el venado era hembra y estaba preñada.

Lo que sea, su actitud y sus dichos no coinciden, son incongruentes y por ello fue tachado en las mismas redes sociales por la doble moral que exhibió.

Otro que tampoco ve la suya es el Secretario del Transporte Bernardo Huerta, pues apenas van a diseñar la estrategia para la venta de los boletos para la Estrella de Puebla, una vez que deje de ser gratis, así como los horarios de funcionamiento.

La respuesta de la gente para conocer el nuevo atractivo de Puebla, fue de tal magnitud que también generó grandes críticas por la falta de orden, de boletos y de información. Y para acabarla de amolar, los cristaleros ya empezaron a hacer de las suyas en los alrededores de esta zona.

Otro asunto que levantó la polémica en las redes sociales, fue el certificado que recibió el ayuntamiento de Puebla que acredita a la ciudad capital como comunidad segura pues ya resulta cotidiano los atracos, en varias partes de la ciudad, los asaltos a mano armada, los asaltos a cuentahabientes con saldos penosamente terribles con la muerte de las víctimas.

En este contexto fue recibido el "certificado" de comunidad segura y lo que provocó el enojo e incluso la ironía de los usuarios de las redes sociales, ante la realidad que se vive en la ciudad de Puebla desde hace ya varios meses.

CONFETI...El PAN va por el triunfo en Apizaco...ayer estuvieron legisladores federales encabezados por Ernesto

Cordero para reclamar para ellos el triunfo que el Instituto Electoral de Tlaxcala le dio al matador Rafael Ortega que contendió por el PRI .

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5687

(Juicio/Mauro González Rivera)

MUCHO SE DICE PERO LO QUE NO EXISTE, SON LIDERAZGOS

Desde mucho antes de la estrepitosa derrota del 7 de julio del Partido Revolucionario Institucional, surgieron las voces de la militancia y sus dirigentes menores, que anticipaban que ni el delegado general enviado por la cúpula nacional, era la séptima maravilla política del mundo, ni mucho menos el pomposamente llamado delegado presidente, iba a resultar el salvador de las campañas en las 217 candidaturas municipales, ni a ganar "carro completo" en los 26 distritos para apuntalar el mando en el congreso del estado.

Difícil el papel de protagonistas que viven FERNANDO MORENO PEÑA y PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO.

Vemos hoy, como a la rosa de todos los vientos se escuchan las voces de una militancia dolida y apesadumbrada, que quisiera ver en la horca a quienes recibieron la encomienda de llevar a buen puerto al buque en travesía, pero que éste, encalló. Pedir que se vayan es lo más fácil, porque sus exigencias hechas públicas, son las de expresar sus deseos de que las destituciones se den y ya.

¡No sucederá! Ya vendrán los tiempos en que el CEN del PRI decidirá cual será el procedimiento más apropiado para el relevo del delegado presidente y la secretaria general. El PRI siempre porta cartas bajo la manga. No tendrá problema para hacerlo, incluso a sabiendas que una vez más puede equivocarse, si vuelve a caer en el canto de las sirenas.

Sin embargo, una realidad es la que opera: no hay liderazgos. No existen, pues. Nombres, sí. Pero nombres que no garantizan. Vaya, piensan algunos, pero mal, que las figuras de los que están en el aparador de los derrotados, pueden alcanzar la dirigencia. Y así surgen Aguera, Beto Barranco, Zulaimán, Sandra, Bárbara; otros creen que Zavala, pese a la sombra del Marinismo que lo persigue, podría ser; algunos otros, muy pocos, creen que la senadora Alcalá, quien se promueve en México en el círculo de los cercanos a su jefe GAMBOA PATRÓN, puede ser considerada en su momento. Muchos son los que opinan en contra, los que dicen que no y para ello sacan del baúl los ecuerdosos de las deslealtades.

¡No hay liderazgos disponibles en el PRI!

ESPERAR LOS NUEVOS TIEMPOS PARA QUE SE DEN RELEVOS EN EL PRI

CÉSAR CAMACHO QUIRÓS, hombre del presidente no podrá ir más allá del fin de año para decidir lo concerniente en cuanto a decidir los nuevos mandos. En espera de lo mismo la secretaria general IVONNE ORTEGA PACHECO. Los nombres ya corren. Unos se apuntan como salvadores y otros arguyen que son los indicados para dirigir el partido.

No se cortarán cabezas en el cercano plazo para darle gusto a los priístas inconformes, pese a la razón que dicen les asiste. En nuestro sistema político, en el que nos desenvolvemos todos desde hace muchos años, los hombres del poder de los gobiernos de los tres niveles no quitan ni corren funcionarios de sus administraciones, porque no es su estilo gobernar dando gusto a los que protestan. En el caso del otrora invencible partido de la Revolución Mexicana, suele suceder lo mismo.

La obligada y necesaria reorganización y reestructuración del PRI tiene que esperar los nuevos tiempos. Inexorablemente llegarán porque en el año 2015 se enfrentarán los comicios intermedios del presidente ENRIQUE PEÑA NIETO. Y no es lo mismo exponer que de haberse impuesto a PEPE CHEDRAUI BUDIB, como "el candidato del presidente", a la presidencia municipal de Puebla, el perdedor hubiera sido el presidente, que en el 2015 decir que el presidente ganó sus elecciones intermedias.

Las intermedias de Puebla, las suyas, las ganó el pasado 7 de julio, tal como lo dictan cánones: el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS. ¿Alguna duda?

No hay que olvidar lo que decía el presidente (1952-1958) ADOLFO RUIZ CORTINES: las elecciones de Senadores de la República y diputados federales, son del presidente. Las elecciones de presidentes municipales y diputados locales, son de los gobernadores. Con todo y que los tiempos cambian, así hay que entenderlo. Claro, los priístas sufrieron por 12 años la ausencia del poder presidencial. Ya lo retomaron.

EJEMPLOS COMO EL DEL NIÑO DE TABASCO, SON INFAMES E INTOLERABLES

Como un auténtico y enérgico servicio a la comunidad circula en las redes sociales un video sobre un pelafustán empleado del gobierno de Tabasco, llamado JUAN DIEGO LÓPEZ JIMÉNEZ, quien es un simple inspector del ayuntamiento de Centro de Villahermosa, encargado de "combatir" niños que no cometen otro pecado que vender en la vía pública caminando, dulces, chicles y cigarrillos, utilizando una canasta, quien utilizando todo el rigor del maltrato hace víctima a un pequeño que con tristeza y llanto da cumplimiento a la orden recibida de tirar su mercancía, robándole algunas cajetillas de cigarros.

Fue de tal magnitud la indignación de los ciudadanos usuarios de Twitter y Facebook, que vieron la repugnante actuación del empleado municipal que el Ayuntamiento de Centro de Villahermosa, tuvo que proceder al cese

fulminante de ese "funcionario" protegido por el manto del sindicalismo municipal porque es empleado de base de la llamada Coordinación de la Zona Luz de Fomento Económico del municipio.

Gracias a la eficiencia y eficacia de las redes sociales que en los últimos tiempos han propiciado severos golpes al autoritarismo y la impunidad, se tomó la decisión de separar de su cargo a éste energúmeno empleado municipal, cumpliendo en todas las autoridades de acuerdo al obligado procedimiento jurídico-administrativo para lograr el cese definitivo del abusivo sujeto.

Fueron miles y miles, millones, seguramente, los televidentes que dieron fe del atropello a través de la pantalla chica en los noticieros que se presentó este atropello. Ahí puede verse como el empleado municipal obliga al pequeño a tirar al suelo toda la mercancía que portaba dentro de una canasta, para corroborar que todo se tiraba, menos las cajetillas que le roba, mientras él llora desconsoladamente ante el atraco cometido.

Pocas veces, un acto vil de tal naturaleza, conmueve hasta las lágrimas a muchos que lo vieron, por su realismo, su crudeza y cometido en contra de un niño cuyo delito es ser pobre y que vende cosas en la vía pública para poder subsistir.

Muchos son los que esperan un mensaje de aliento para el pequeño maltratado por parte del gobernador del estado de Tabasco, ARTURO NUÑEZ JIMÉNEZ, quien es garante de un alto sentido social.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5685

Puntual

(Angelopolitanas)

Mientras unos hacen largas filas para subirse a la Estrella de Puebla, y desesperan en ello, restauranteros y hoteleros se dicen contentos con la Rueda de Observación Panorámica, pues aseguran que esta traerá mayor turismo a la entidad y con ello aumentarán sus ventas, así que en ese ánimo y ya encarrerados, piden al gobierno del estado concretar el proyecto del teleférico para tener más beneficio. Eso podrán decir los dirigentes de dichos sectores, sin embargo algunos vecinos se han mostrado apáticos al proyecto y reclaman la cancelación debido a la contaminación que ahí se genera.

Siguiendo en el tema de la Estrella de Puebla o Rueda de Observación, se dice que ya empezó el vandalismo en la zona ya que a menos de una semana de inaugurada, dos automovilistas fueron víctimas de la delincuencia por los cristalazos que dieron a sus coches. Algunos ya sospechan de los franeleros que ni tardo ni perezosos se fueron a instalar en el lugar para apartar lugares.

Si visita el lugar más vale estar pendiente de su coche porque como es territorio en disputa no se sabe a que autoridad de seguridad vial recurrir, o más bien cuál de las dos le haga caso primero.

Hoy el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, viaja a Brasil a la 28 Jornada Mundial de la Juventud (JMJ). Se sabe que no será una mera visita al país para el encuentro, sino que también va a trabajar pues el domingo tendrá una reunión junto con otros obispos con el Papa Francisco, y es que Sánchez Espinosa es representante del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), donde preside la comisión de Espiritualidad. Por lo pronto 228 jóvenes poblanos participan en el encuentro que ha generado tantas expectativas.

Dicen que ya son varias veces las que se aparece la Consejera Electoral Olga Lazcano Ponce en lugar del secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado, David Jiménez López, como si quisieran perfilar a Lazcano para ocupar el cargo del secretario general. Cuentan que cada que convocan a prensa para detalles de la jornada electoral, siempre es Lazcano la que lleva la batuta y da la cara a los medios, ¿será que la quieren ver como secretaria ejecutiva o que a Jiménez López ya no le interesa su puesto?

A la redacción llegó el reporte de que en la 24 sur esquina con la avenida Las Torres, saliendo de la segunda curva de Ciudad Universitaria, hay un monte de grava que no tiene anuncio o señalética, lo que ya provocó un accidente automovilístico, el conductor perdió el control y se brincó un camellón. Esperemos que el ayuntamiento revise el caso para evitar más incidentes.

Ayer jueves estuvieron muy "participativos" los aliancistas en el Congreso. Primero Guillermo Aréchiga y Héctor Alonso criticando lo corta que se quedó la reforma al Código Penal para tipificar el maltrato animal, y segundo, otra vez Aréchiga pero con Enrique Nacer proponiendo reformas al Código Electoral, no cabe duda que cuando ven que cada vez hay menos tiempo, se quieren poner a trabajar todo lo que antes no hicieron.

<http://www.ngpuebla.com/node/60143#.UfjXO9LTxJE>